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>> SEGREDO   Agroindústria de Embutidos Siebert é a primeira de toda a região Centro 
Serra a conseguir adesão definitiva ao Susaf, numa união de esforços com o município

MD. Gilson Sebastiany
CREMERS 04366

MD. Gilson Diesel Sebastiany
CREMERS 27312

Fone: (51) 3742-1280 / 9990-6756Fone: (51) 3742-1280 / 999 906 756

clinicadeolhos764@gmail.com

Prontos para comercializar 
em todo o território gaúcho

Mateus Souza 
mateus@gazetadaserra.com.br

Foram cerca de quatro 
longos anos de es-

pera, muitos (e muitos 
mesmo) papéis necessá-
rios e um processo buro-
crático típico do serviço 
público estadual. Mas o 
município de Segredo se 
juntou a um seleto gru-
po de cidades gaúchas 
que estão aptas ao Sis-
tema Unificado Estadual 
de Sanidade Agroindus-
trial Familiar, Artesanal 
e de Pequeno Porte (Su-
saf-RS), sendo o primei-
ro de todo o Centro Ser-

ra a obter a certificação.
Como resultado de 

tanto esforço, a Agroin-
dústria de Embutidos 
Siebert, localizada em 
Linha Segredo, poderá 
comercializar seus pro-
dutos em todo o territó-
rio gaúcho com a adesão 
ao Susaf. A auditoria fi-
nal de reconhecimento, 
ocorrida na última se-
mana, concretizou uma 
luta iniciada em 2014, 
quando foi solicitada a 
habilitação no progra-
ma, por parte do medi-
co veterinário da Prefei-
tura, Cesar Ensslin, e de 
um dos proprietários do 
estabelecimento, Silvio 

Gustavo Siebert.
A notícia de que a cer-

tificação estava garan-
tida era aguardada há 
muito tempo. Mas ainda 
não caiu a ficha de que, 
enfim, saiu. “Foi um pro-
cesso muito burocrático. 
Já pensamos até em de-
sistir de obter a certifi-
cação. Ainda não parei 
para pensar como vai ser 
daqui para frente, mas 
sem dúvidas vamos au-
mentar a nossa produ-
ção”, explicou Siebert, 
que conta com a ajuda 
da esposa Jaqueline, de 
outros três funcionários 
e também dos pais, Gil-
son e Elenir.

De fato, foram diver-
sas etapas para que se 
alcançasse a certifica-
ção. Ensslin, em sua sala 
na Secretaria Municipal 
de Agricultura, mostrou 
a pilha de documentos 
que foram entregues, 
tanto pelo município 
quanto pela agroindús-
tria. “Tudo é analisado 
pela inspeção, desde o 
produto até a água. Isso 
visando uma segurança 
grande para o consumi-
dor”, diz o veterinário, 
que lembra que foi ne-
cessária também a re-
alização de ações edu-
cativas, como palestras, 
mostrando a importân-
cia de trabalhos de ins-

peção.
Ensslin lembrou ain-

da que, para a comer-
cialização em todo o Es-
tado, os estabelecimen-
tos também devem es-
tar habilitados nos Ser-
viços de Inspeção Muni-
cipais (SIM), se equiva-
lendo aos que estão re-
gistrados na Secretaria 
da Agricultura, Pecuá-
ria e Agronegócio (Sea-
pa) por meio do Servi-
ço Estadual de Inspeção 
(Cispoa).

 
Um negócio familiar
Em 1997, foi feito o 

primeiro abate de suí-
nos na propriedade da 
família Siebert. A produ-
ção iniciou naquele ano 
e, a partir do dia 8 de ou-
tubro de 2008, a ativi-
dade se tornou, de fato, 
um negócio, sendo le-
galmente registrada no 
município. A atividade 
se expandiu e, em 2015, 
a Agroindústria Siebert 
inaugurou sua nova es-
trutura, comercializan-
do em todo o território 
segredense, incluindo 
supermercados, açou-
gues e outros estabeleci-
mentos comerciais.

De acordo com Silvio 
Siebert, a ideia inicial é 
fortalecer e se consoli-
dar no mercado regio-
nal, comercializando nos 

municípios do Centro 
Serra. Depois, deve ex-
pandir a venda para ou-
tras regiões. “Hoje reali-
zamos o abate de cerca 
de 10 a 14 suínos por se-
mana. Com certeza, va-
mos ter que aumentar 
esse abatimento”, disse. 
Há criação própria de 
suínos por parte da fa-
mília, mas se for neces-
sário, haverá compra de 
porcos.

Na agroindústria, são 
feitos produtos diversos. 

O salsichão e a linguíça 
são os mais conhecidos, 
com a produção mensal 
chegando a 600 quilos e 
1,8 mil quilos, respecti-
vamente. Também é co-
mercializada carne de 
porco (costela e lombo), 
cuja média mensal é de 
750 quilos, além de ba-
nha (350 quilos) e tor-
resmo, sendo que este 
último iniciou recente-
mente. “Vamos tripli-
car, quadruplicar a nos-
sa produção”, disse.

Um passeio 
pela agroindústria
A reportagem da Ga-

zeta pode conhecer de 
perto como é o traba-
lho na Agroindústria. De 
acordo com Cesar Enss-
lin, todo o local está den-
tro do que determina 
a legislação, contando 
com espaços específicos 
para o abate, câmaras 
frias e também a sala dos 
embutidos, onde os ali-
mentos são preparados. 
“Nós dizemos que numa 
agroindústria o produto 
entra por um lado e sai 
por outro. Nunca pode 
haver um contrafluxo”, 
explicou.>> Momento em que ocorre a produção dos embutidos no estabelecimento

>> Silvio e o pai Gilson: proprietários da agroindústria

DIVULGAÇÃO

MATEUS SOUZA

>> Cesar Ensslin dentro da agroindústria
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Em novo endereço

A SHO Ambiental é uma empresa de Consultoria, Assessoria e Projetos Ambientais que trabalha 
desde 2010 com empresas do setor privado e público para o desenvolvimento e aperfeiçoamento do desempenho 

ambiental de projetos de infra-estrutura em toda a região.
Fornecemos avaliações ambientais em todas as fases de desenvolvimento e de 

licenciamento ambiental dos projetos, incluindo a gestão institucional junto aos órgãos públicos 
envolvidos com as demandas ambientais de cada projeto nas seguintes áreas de atuação.

EMPRESA DO CENTRO-SERRA COM 
AUTORIZAÇÃO E LICENCIAMENTO 
AMBIENTAL PARA COLETA, TRANSPORTE 
E DESPEJO DE ESGOTO SANITÁRIO.

LIMPA FOSSA

ORÇAMENTO 
GRATUITO 

LIGUE 
51 3742 1106

51 9 9636 3307

HIDROJATEAMENTO (DESENTUPIMENTO DE CANOS)

• Consultoria, Assessoria e Projetos Ambientais;
• Desinsetizadora (controle de pragas urbanas);
• Limpa Fossa;
• Hidrojateamento;
• Captação, tratamento e distribuição de água potável;
• Laboratório próprio para análises de água potável para consumo humano;
• Limpeza e desinfecção de reservatórios de água;
• Gestão de resíduos;
• Processos de Licenciamento Ambiental Urbano, Rural e Industrial;
• Declaração de Isenção de Licenciamento Ambiental, junto a Prefeitura/FEPAM, para pessoas que pretendem  

 adquirir empréstimos na rede bancária, órgãos estaduais e federais;
• Solicitação, renovação e regularização de Licença Ambiental para empresas comerciais e industriais, junto a  

 FEPAM ou IBAMA;
• Licença para pedreira, cascalheira, lavra de areia, lavra de argila, lavra de pedra ágata, junto a FEPAM/DNPM;
• Licença para transporte de carga perigosa e produtos tóxico-inflamáveis;
• Projeto e regularização de loteamento, junto a FEPAM;
• Laudo geológico, arqueológico, biológico e químico;
• Perícias na área ambiental;
• Defesas de notificações e multas ambientais;
• Projeto de recuperação de área degradada, abertura de novas áreas para plantio, destoca e calagem, junto a  

 FEPAM/DEFAP;
• Licenciamento e outorga de poços artesianos junto a FEPAM/DRH;
• Topografia em geral.

SHO AMBIENTAL OFERECE OS SEGUINTES SERVIÇOS:

RUA HERBERT WILKE, 220 - PRÓXIMO O CARTÓRIO ELEITORAL - SOBRADINHO
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Prefeito vistoria obras da concha acústica da Fejão
>> INVESTIMENTO   Estrutura que sediará eventos artísticos e culturais está sendo 
edificada em concreto armado e prazo para conclusão dos trabalhos é de cinco meses

O prefeito de Sobradi-
nho, Maninho Trevisan, 
e o vice-prefeito Arman-
do Mayerhofer, acompa-
nhados pelos secretários 
municipais, Nilo Wietzke 
(Saúde) e Jair Cremone-
se (Agricultura), e pela 
coordenadora da Mu-
lher, Beloni Turcatto, re-
ceberam no dia 28 de ju-
nho, a visita de Paulo Nu-
nes, assessor do deputa-
do federal Marcio Biolchi 
(MDB). 

Na ocasião, ele fez a 
entrega de duas emen-
das parlamentares indi-
cadas por Biolchi, sendo 
uma no valor de R$ 650 
mil para investimentos 
na área da saúde e a ou-
tra no valor de R$ 350 
mil para a revitalização 

da Pista Olímpica, no 
Parque da Fejão.

Conforme Armando 
Mayerhofer, o recurso 
no valor de R$ 650 mil já 
está depositado na con-
ta da prefeitura e será 
usado na compra de exa-

mes e serviços na área 
da saúde. O prefeito Ma-
ninho Trevisan, por sua 
vez, agradece ao deputa-
do Biolchi pelos recursos 
destinados ao município, 
que atingem o montante 
de R$ 1 milhão.

O prefeito de Sobradi-
nho, Maninho Tre-

visan, esteve vistorian-
do as obras de constru-
ção da Concha Acús-
tica, no Parque da Fe-
jão. No local, estão sen-
do investidos R$ 253,5 
mil, oriundos de emenda 
parlamentar do deputa-
do federal Paulo Pimen-
ta (PT), liberados pelo 
Ministério do Turismo, 
e contrapartida do mu-
nicípio.  

O vice-prefeito Ar-
mando Mayerhofer des-
taca que a estrutura está 
sendo edificada em con-
creto armado e o prazo 
de conclusão é de cinco 
meses. Segundo ele, esta 
obra reforça o Parque 
da Fejão como sede de 
eventos culturais e artís-
ticos, além de reafirmar 
Sobradinho, como cida-
de Polo do Centro Serra.

Já o prefeito Maninho 
Trevisan ressalta a im-

portância do Poder Pú-
blico investir em proje-

tos que beneficiem a ju-
ventude. Ele lembra que 

a Concha Acústica garan-
tirá um local apropria-

do para a promoção de 
eventos.

O prefeito de Sobradi-
nho, Maninho Trevisan, e 
o secretário municipal de 
Saúde, Nilo Wietzke rece-
beram nessa segunda-fei-
ra, 2, a médica Juliana de 
Moura Severo, especialis-
ta em Ginecologia e Obs-
tetrícia, que foi contrata-
da pela Prefeitura para 
atuar na rede pública de 
Saúde.

Conforme o secretário 
Nilo Wietzke, em um pri-
meiro momento a nova 
médica dará priorida-
de aos atendimentos de 
gestantes. Nas segundas 
e quartas-feiras, o aten-
dimento será no Ambu-
latório Municipal. Já nas 
terças-feiras, no ESF do 
Bairro Baixada, enquanto 
nas quintas-feiras será no 
ESF do Bairro Rio Branco, 
e nas sextas-feiras, no ESF 
do Bairro Copetti. 

Os serviços médicos 
serão prestados no tur-
no da manhã, mediante 

agendamento. Após a mé-
dica estar familiarizada 
com as futuras mães, as 
consultas serão estendi-
das para o restante da po-
pulação, em especial para 
as mulheres. Nilo Wietzke 
destaca que mais uma vez 
a Secretaria de Saúde está 
trabalhando em prol da 
comunidade e proporcio-
nando condições de aten-
dimento às gestantes do 
município.

Juliana de Moura Seve-

ro, natural de Rosário do 
Sul, é graduada em Me-
dicina pela Universidade 
Federal de Santa Maria 
(UFSM), em 2014 e pos-
sui especialização profis-
sional em Ginecologia e 
Obstetrícia por meio de 
Residência Médica pelo 
Grupo Hospitalar Con-
ceição/Hospital Fêmina 
de Porto Alegre, em 2018, 
com certificação em Ul-
trassonografia em Gine-
cologia e Obstetrícia.

Prefeito de Sobradi-
nho Maninho Trevisan 
e o secretário municipal 
de Agricultura e Meio 
Ambiente, Jair Cremo-
nese receberam na últi-
ma quarta-feira, 4, a vi-
sita de Rogerio Narde-
li, assessor do deputa-
do federal Osmar Terra 
(MDB).

Na ocasião, Nardeli 
informou que o municí-
pio de Sobradinho será 
contemplado, através do 
Ministério de Desenvol-
vimento Social (MDS), 
com um micro-ônibus 

adaptado para cadeiran-
tes e um veículo utilitá-
rio com capacidade para 
cinco passageiros para a 
Secretaria de Assistên-
cia Social.

O prefeito Maninho 
Trevisan agradece ao 
empenho do parlamen-
tar e de seu assessor que 
solicitaram tais veículos 
para o município.

Município será contemplado com micro-
-ônibus adaptado e veículo utilitário

Município conta com nova médica na rede públicaAssessor parlamentar entrega 
emendas para saúde e esporte

Nos dias 29 e 30 de ju-
nho, o Polo de Sobradi-
nho sediou a defesa dos 
Trabalhos de Conclu-
são de Curso da turma 
de Pós-Graduação em 
Gestão Educacional pela 
UFSM.

A atividade contou 
com a presença da coor-
denadora do curso, pro-
fessora, Maria Elizabe-
te Londero Mousquer, e 
dos professores orien-
tadores e avaliadores da 
banca: Marcos Britto Cor-
rea, Alexandra dos Santos 
Furquim, Denize Foletto, 

Taíse Cezar, Daniela Pires 
e Elena Maria Mallmann.

O Polo de Sobradinho 

parabeniza os 18 alunos 
que estão concluindo a 
especialização.

Polo sedia defesa de TCCs da 
pós em Gestão Educacional
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Festa dos Aposentados movimenta 
a região no fim de semana

>> SOBRADINHO   Evento vai marcar a comemoração dos 12 anos da entidade e 
também a inauguração da nova sede campestre, localizada em Vila Gramado

Taiara Soldi 
redacao02@gazetadaserra.com.br

P R O G RA M A Ç Ã O :

7ª Festa do Colono e Motorista
no Parque Municipal de Eventos Oscar Leite de Moraes - ESTRELA VELHA

 25 de julho de 2018

Observações:
1) TODA a programação dos eventos serão gratuita! NÃO HAVERÁ COBRANÇA DE INGRESSO E ESTACIONAMENTO
2) Durante o dia 25 de julho, no Parque Municipal de Eventos, haverá a comercialização de produtos coloniais e artesanato de produtores 
e artesãos locais, além de almoço, lanches e bebidas que serão comercializados pelos Círculos de Pais e Mestres das escolas municipais

20/07 (sexta-feira) 
14h – Local: Câmara Municipal de Vereadores de Estrela Velha
Palestra sobre “Psicultura”, que será ministrada pelo Sr. Jeferson 
Dalemolle, Técnico em Agropecuária da EMATER/RS-ASCAR, de 
Lagoa Bonita do Sul/RS
23/07 (segunda-feira) 
14h – Local: Câmara Municipal de Vereadores de Estrela Velha
Palestra sobre “Sucessão familiar e alternativas econômicas para 
pequenas propriedades”, que será ministrada pelo Sr. Lauro Luiz 
Somavilla, Engenheiro Agrônomo, Professor Universitário, Consul-
tor de Agronegócio e Perito Judicial, de Frederico Westphalen/RS
24/07 (terça-feira) 
14h – Local: Câmara Municipal de Vereadores de Estrela Velha
Palestra sobre “Pastagens para bovinos de leite”, ministrada pelo 
Sr. Vivairo Zago, Engenheiro Agrônomo e Assistente Técnico Ru-
ral de Produção Vegetal, da EMATER/RS-ASCAR, de Soledade/RS

25/07 (quarta-feira) 
Local: Parque Municipal de Eventos Oscar Leite de Moraes
08h30min – Organização do desfi le motorizado em frente ao 
Parque de Máquinas
09h – Início do desfi le motorizado, com benção de máquinas, 
caminhões e veículos, com saída do Parque de Máquinas até o 
Parque Municipal de Eventos
10h – Celebração Ecumênica, com participação do Coral 
Municipal Estrelas em Canto
12h – Almoço festivo – Cardápio: galinhada, pães, cucas e saladas, 
com valor de R$ 20,00 para adultos e R$ 10,00 para crianças de 
06 a 12 anos
12h45min – Sorteio de prêmios entre os presentes
13h30min – Arrancadão de tratores agrícolas, com a coordenação 
da Associação de Caminhoneiros do Centro-Serra
14h – Projeto Lendas do Rio Grande do Sul, com músicas que 
retratam os principais cantores do Estado e teatro que resgata a 
cultura gaúcha. PARCERIA CELETRO

CÂMARA MUNICIPAL DE VEREADORES DE

 ESTRELA VELHA

Administração Municipal
Estrela Velha

Administração Municipal

ASSOCIAÇÃO DOS CAMINHONEIROS
DO CENTRO SERRA

SINDICATO DOS 
TRABALHADORES DA 

AGRICULTURA FAMILIAR
de Estrela Velha

Sema na da Ag ricu ltu ra Fa m i l ia r

A Associação dos Apo-
sentados, Pensionis-

tas e Idosos do Centro 
Serra terá neste final de 
semana uma vasta pro-
gramação para associa-
dos e público em geral. 
O inicio das comemora-
ções dos 12 anos da en-
tidade ocorre no sábado, 
7, às 17h30, onde será 
feita a inauguração da 
nova sede campestre da 
entidade, localizada em 
Vila Gramado, interior 
de Sobradinho. 

Logo mais, às 19 ho-

ras, será realizada ses-
são ordinária da Câma-
ra de Vereadores de So-
bradinho, que aprovou a 
cedência do imóvel para 
a entidade no ano pas-
sado. A reunião, que se-
ria segunda-feira, 9, foi 
antecipada por meio de 
um projeto de resolução 
apreciado pelos parla-
mentares. Em seguida, 
um jantar para os pre-
sentes está sendo orga-
nizado.

Em entrevista conce-
dida ao programa Giro 
Regional, o presidente da 
Associação dos Aposen-
tados, João Sadi Krug co-
mentou também sobre a 

programação de domin-
go, que acontece à partir 
das 9h30, no Salão Paro-
quial Católico, no Centro. 
Neste dia, estão progra-
madas palestras, almoço 
e a tarde matiné dançan-
te com a banda Quarteto 
Musical. 

Sadi ainda relatou so-
bre diversas visitas de li-
deranças políticas e pes-
soas de todo o estado 
que estão previstas para 
o evento. Entre as visi-
tas confirmadas está a 
do atual senador Paulo 
Paim (PT). Ingressos se-
rão vendidos na hora do 
evento. Associados terão 
entrada gratuita. >> João Sadi Krug foi entrevistado no Programa Giro Regional

TAIARA SOLDI

Depois de realizar 
apresentações em So-
bradinho e Ibarama, o 
ator Fabio Ernesto Man-
cuzo está de volta a re-
gião Centro Serra na 
próxima semana, levan-
do o espetáculo ‘Santos 
Dumont está vivo’ até o 
município de Segredo. 
As apresentações ocor-
rem na próxima quarta-
-feira, 11, às 19 horas, e 
quinta-feira, 12, às 10 e 
15 horas, todas no Cen-
tro Comunitário Padre 

João Pasa.
A promoção é da Esco-

la Estadual Padre Affon-
so Diehl, em parceria 
com o Instituto Mix de 
Profissões e apoio da 
Secretaria Municipal de 
Educação e Cultura. No 
primeiro dia, os ingres-
sos custam R$ 7,00. Já 
para a segunda apresen-
tação, alunos e professo-
res pagam R$ 5,00, cujos 
bilhetes podem ser ad-
quiridos no educandário.

Educativa e motiva-

cional, a peça mostra a 
importância das pesso-
as acreditarem em seus 
sonhos, buscando-os de 

maneira ética e cidadã, 
através da trajetória vi-
toriosa de Santos Du-
mont, considerado o Pai 

da Aviação. Também é 
uma apresentação que 
incentiva a leitura e tem 
uma hora de duração, 

trazendo excelente tra-
tamento estético, cená-
rio impecável e efeitos 
especiais que empolgam.

Espetáculo “Santos Dumont está vivo” chega a Segredo
TEATRO

>> Ator Fabio Mancuzo interpreta o Pai da Aviação no es-
petáculo que acontecerá em Segredo na próxima semana

DIVULGAÇÃO



Os vereadores de Ar-
roio do Tigre estive-

ram reunidos no final da 
tarde da última segunda-
-feira, 2, no Plenário Ar-
midório Oscar Pasa. Na 
oportunidade aprecia-
ram três projetos de Lei. 
Todos foram aprovados 
por unanimidade. O pri-
meiro autoriza o Execu-
tivo a receber parte de 
imóvel destinado à am-
pliação do sistema viá-

rio. A área, com 307,25 
metros quadrados, faz 
parte da Rua Cedro, de 
propriedade de Dione 
José Krise.

Ainda foram aprova-
dos dois projetos que 
destinam verbas no va-
lor de R$ 300 mil ao Hos-
pital Santa Rosa de Lima. 
Um deles, no montan-
te de R$ 150 mil, é para 
custear despesas de ma-
nutenção e para o desen-
volvimento de ações e 
serviços na atenção em 
média e alta complexida-
de. Já o outro é uma des-

tinação, por parte do mu-
nicípio, de uma emenda 
parlamentar do deputa-
do federal Darcísio Pe-
rondi (MDB), também no 
valor de R$ 150 mil. Con-
forme a vereadora Ma-
dalena Pasa (MDB), que 
também é administra-
dora do hospital, o apor-
te financeiro será usado 
para a reestruturação do 
Centro de Materiais Es-
terilizados. “Foi uma ver-
ba que o deputado desti-
nou especialmente para 
o hospital e agora nós va-
mos poder sanar algu-

mas exigências da Vigi-
lância Sanitária”, explica.

Ainda ficou baixado 
na Comissão de Consti-
tuição, Justiça e Reda-
ção o projeto que regu-
lamenta a realização de 
feiras, venda de produtos 
coloniais e mercadorias 
de varejo. O projeto tem 
por finalidade estabele-
cer regras para a reali-
zação de feiras no muni-
cípio. O projeto deve en-
trar na pauta da próxima 
sessão, que está marcada 
para o dia 23 de julho, se-
gunda-feira, às 18h.

Vinícios Rech
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Câmara aprova três projetos em sessão ordinária
>> LEGISLATIVO Vereadores aprovaram desti nação de R$ 150 mil ao Hospital Santa Rosa de Lima para reformas

Explicações pessoais
O primeiro a ocupar a tribuna foi o vereador Adão 

Böck (PSB). Ele voltou a criticar a atual adminis-
tração. “Não é batendo na teclada da administração 
passada que vamos resolver esse problema. Se a si-
tuação está do jeito que está hoje é por incompetên-
cia da atual administração. Não adianta ficar os qua-
tro anos julgando a administração passada”, dispa-
rou. Com relação às declarações do vereador Lean-
dro Timm (Progressistas) sobre o fato de que deve-
ria buscar verbas, Böck disse que os vereadores pos-
suem várias formas de trabalhar. “Cada vereador tra-
balha da maneira que quiser, pois também será julga-
do por esse trabalho”, disse. O parlamentar ainda ci-
tou que trabalhou por 20 anos como funcionário pú-
blico e muito fez pelo município. “Ao contrário de ou-
tras pessoas que nada fizeram. Então se eu fui eleito 
é pelo reconhecimento do meu trabalho”, destacou. 
Adão voltou a alfinetar o colega, o chamando de su-
plente. “O meu caro colega suplente se fosse pela von-
tade do povo deveria estar sentado na plateia, pois 
ali seria o lugar dele. Então ele tem toda a razão de, 
a cada sessão, elogiar o trabalho do Edésio (Secretá-
rio da Fazenda), pois está defendo o lugar dele”, dis-
parou. Adão ainda citou o caso do carro da Câmara, 
que foi alvo de uma sindicância em 2015. “Um cara 
que vem com o carro da Câmara todo estourado do 
Passa Sete, sem pneu e que o custo da manutenção 
foi mais de R$ 2 mil não tem o mínimo de caráter 
para vir dizer que eu tenho que devolver dinheiro, 
pois ele teria que ter o mínimo de consciência e ter 

pago esse valor. Se tem alguém aqui que tem que de-
volver dinheiro não sou eu, pois eu fiz minhas horas-
-extras trabalhando”, relatou.

Já a vereadora Madalena Pasa (MDB) utilizou a 
tribuna para agradecer ao deputado federal Darcísio 
Perondi (MDB) pela emenda de R$ 150 mil encami-
nhada ao Hospital Santa Rosa de Lima. A vereadora 
ainda explicou que esse valor não pode ser ocupado 
para realizar atendimentos, mas sim para pagar con-
tas atrasadas, com exceção dos salários. “Esse dinhei-
ro será usado para que nós coloquemos em dia algu-
mas exigências da Vigilância Sanitária, por exemplo 
o Centro de Material Esterilizado, pois é o local mais 
importante que tem no hospital”, explica.

O vereador Evaldir Jacob Dries (PSB) ocupou a 
tribuna para parabenizar o prefeito Marciano Rava-
nello pelo seu pronunciamento da semana passada. 
“Ele falou com respeito, educação e responsabilidade, 
algo que o colega Tigrinho deveria de copiar, pois eu 
ando nos municípios e tá pegando muito mal essas 
brigas aqui nas sessões da Câmara. Nós somos adver-
sários políticos, mas não podemos ser inimigos políti-
cos”, destacou. Ele ainda defendeu que o papel do ve-
reador é de debater e encontrar solução para os pro-
blemas enfrentados pelos munícipes. Ele ainda falou 
sobre a insatisfação de só escutar críticas ao ex-pre-
feito Gilberto Rathke. “Eu fico doído, pois o Tigrinho 
vem até essa tribuna dizer que a administração pas-
sada não fez nada. É até uma vergonha. É a mesma 
coisa que dizer que o Marciano não fez nada. Então 

eu peço que esqueçam um pouco o Gilberto. Deixem 
o homem quieto”, pediu. O vereador ainda pediu para 
a líder do governo, vereadora Viviane Redin Mergen 
(Progressistas), sobre a situação do calçamento da 
localidade de Coloninha. “Gostaria de saber se é res-
ponsabilidade da prefeitura ou da empresa que fez 
a obra, pois deixaram um monte de brita, um monte 
de areia e uma dificuldade de entrar pras localidade 
de Caravágio e Linha Palmital”, explicou.

Também ocupou a tribuna o vereador Leandro 
Timm (Progressistas), que falou sobre a visita do 
ex-deputado Vilson Covatti, que fez a entrega de uma 
emenda de R$ 175 mil para a agricultura e outra de 
R$ 150 mil para a saúde. A visita se estendeu até o 
Parque de Eventos, onde está sendo construído o Cen-
tro de Convivência do Idoso. “Ele nos garantiu que a 
obra estando 50% pronta o município será agraciado 
com mais R$ 250 mil para construção de uma pisci-
na térmica, o que vai auxiliar os idosos, a Apae e vai 
ser referência na nossa região”, destacou. Timm falou 
também sobre a visita dos deputados Adolfo Brito e 
Pedro Westphalen, ambos do Progressistas, e agra-
deceu pelo empenho dos deputados nas obras asfál-
ticas nas rodovias da região. Ele ainda respondeu as 
colocações do colega Adão Böck. “Sou suplente com 
muito orgulho e já disse isso várias vezes. E eu in-
clusive lembro de um caso de 2008, quando o nos-
so saudoso Marcelino Antonio Rech (in memoriam) 
era suplente pelo PDT, no lugar do Nilson Sérgio Sch-
neider e assumiu por um mês a prefeitura. Então só 
para deixar claro que suplente pode assumir até como 
prefeito”, destacou. Com relação ao carro da Câmara, 
Timm relatou que na oportunidade do ocorrido leva-
va membros da Ajurati para compromissos em Por-
to Alegre. “Inclusive, naquela oportunidade, o presi-
dente da Ajurati veio até essa tribuna e se comprome-
teu a arcar com as despesas decorrentes da viajem, 
mas infelizmente o nosso presidente na época era o 
Ademir Jank e junto com o jurídico decidiu abrir uma 
sindicância, a qual respondemos a todos os questio-
namentos. Engraçado que o colega fala sobre 2015, 
mas em 2014 ele terminou com um carro da prefei-
tura, também foi aberta uma sindicância e eu peço 
que o senhor dê uma ‘passadinha’ na ‘casa grande’, 
pois ainda está em dívida ativa”, afirmou.

>> Vereadores realizaram a primeira sessão ordinária do mês
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Rua Benjamim Mainardi, 2 - Bairro Industrial - Arroio do Tigre
Supermercado - Fone: 51 3747-1187 | Loja Ferragens - Fone: 51 3747-1812 | Escritórios - Fone: 51 3747-1812

Promoções do Supermercado Cotriel

Válidas até este sábado, 7 de julho

1ª COM OSSO EXCETO CHULETA, KG R$ 18,89
COXA SOBRECOXA CONGELADA, KG R$ 5,99
ABACATE, KG R$ 3,99
ABACAXI, UN R$ 3,99
BRÓCOLIS, KG R$ 6,49
CEBOLA, KG R$ 3,29
MAÇÃ GALA PEQUENA, KG R$ 3,98
MAMÃO FORMOSA, KG R$ 3,49
MAMÃO PAPAIA, KG R$ 3,69
MANGA, KG R$ 2,99
MELÃO PRÍNCIPE, KG R$ 4,99
MELÃO PELE DE SAPO, KG R$ 3,89
OVOS VERMELHOS, DÚZIA R$ 4,69
TOMATE LONGA VIDA, KG R$ 2,49
MAÇÃ OU PERA ARGENTINA, KG R$ 6,79
BANANA CATURRA OU REPOLHO, KG R$ 0,99

OS ITENS ABAIXO ESTÃO 
TODOS A R$1,99 O KG:

BANANA PRATA - BATATA BRANCA
BATATA ROSA - BATATA DOCE
CENOURA - COUVE CHINESA
LARANJA UMBIGO NACIONAL

Doações feitas em Arroio do 
Tigre e Estrela Velha benefi ciam 

APAE de Arroio do Tigre

Quinta-feira, 28, a APAE de Arroio 
do Tigre recepcionou funcionários da 
Cotriel daquela Unidade e da fi lial de 

Estrela Velha em mais uma ação do dia 
C. Os gerentes, Sebastião Mendes, de 
Arroio do Tigre, e Flávio Frigheto, de 
Estrela Velha, juntamente com alguns 

funcionários, realizaram uma 
confraternização e entregaram os 

alimentos doados no dia C. Durante 
mais de 20 dias, foram doados cerca de 
300 quilos de alimentos, os quais foram 
arrecadados nos dois supermercados.

Diretoria:
Presidente: Ester Marli Morsch Konzen, de Morro da Lentilha;
Vice-presidente: Jaqueline Pappis Brixner, de Linha São Pedro;
Secretária: Marielda de Almeida, de Sítio Baixo;
Vice-secretária: Madalena Folmer, de Linha Taquaral;
Tesoureira: Eleni Pappis Redin, de Linha São José;
Vice-tesoureira: Marlene Becker, de Linha Rocinha.

Conselho Fiscal:
Titulares: 
1ª - Andréa Toebe, de Linha Ocidental;
2ª - Cristina Preuss, de Linha Paleta;
3ª - Elenara Machado, de Linha Cereja.

Suplentes:  
1ª - Lúcia da Rosa Dona, de Cabana Santa Lúcia;
2ª - Nilva Mohr Beilke, de Linha Tigre;
3ª - Clarisse Schafer, de Lomba Alta.
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Associação das Agricultoras elege nova 
diretoria durante encontro de lideranças
>> mulehres Ester Marli Konzen continua na presidência da entidade, que completa 30 anos, até 2020

A 8ª edição do Encon-
tro de Lideranças e In-
tegração das Agriculto-
ras, promovido pela As-
sociação das Agriculto-
ras de Arroio do Tigre e 
Emater/RS-Ascar, con-
tou com duas impor-
tantes palestras na últi-
ma terça-feira, 3, no Sa-
lão Paroquial Católico. 
O evento teve como ob-
jetivo promover a for-
mação e a reflexão acer-
ca da participação efeti-
va das mulheres nas for-
mas de organização de 
suas comunidades, mu-
nicípio e região, fatores 
que contribuem para o 
fortalecimento, autoes-
tima e melhoria da qua-

lidade de vida das mu-
lheres e de suas famílias. 

Primeira a palestrar, 
a assistente técnica re-
gional social da Ema-
ter/RS-Ascar Regional 
Lajeado, Elizângela Mai-
nardi Roso Teixeira, fa-
lou das reflexões sobre 
o papel da mulher, lutas, 
avanços e estratégias. De 
acordo com ela, em en-
trevista à Rádio Gazeta 
FM, a mulher tem modifi-
cado o cenário e quebra-
do alguns paradigmas. “A 
nossa conversa foi justa-
mente para refletirmos 
em que estamos hoje e 
que, apesar de termos 
conquistado muitas coi-
sas, ainda temos muita 
coisa pela frentes”, acres-
centou. Ela ainda comen-
tou sobre o protagonis-
mo da mulher no meio 

rural. “Hoje em muitas 
propriedades são as mu-
lheres que tocam o ser-
viço e isso faz parte des-
sa evolução, com as mu-
lheres assumindo a ges-
tão e participando mais 
do processo de produ-
ção”, destacou.

A outra palestra foi 
com a assistente social 
e coordenadora da mu-
lher de Jacuizinho, Cleres 
Revelante, que tratou do 
tema “mulheres: saindo 
da caverna”. À tarde, as 
mulheres também parti-
ciparam de uma palestra 
com a psicóloga do Cras 
Casa da Família, Miriam 
Regina Tyburski.

O encontro encerrou 
com eleição e posse da 
nova diretoria da Asso-
ciação das Agricultoras. 
Conforme a extensionis-

ta da Emater/RS-Ascar 
de Arroio do Tigre, Da-
niele Centa, o evento foi 
um importante momen-
to de formação para as 
mulheres líderes de seus 
grupos. “Ambas as pa-
lestras trouxeram ques-
tões importantes em re-
lação a participação efe-
tiva das mulheres em 
suas propriedades e co-
munidades, com enfoque 
às questões de gênero e 
a postura das mulheres 
frente aos desafios de 
uma conduta atuante e 
ativa na sociedade atual”, 
complementou. Na dire-
toria houve apenas uma 
mudança. Já a renovação 
ficou no Conselho Fiscal. 
Dessa forma, 12 dos 17 
grupos de mulheres es-
tão representados na di-
retoria.



O governo do Estado 
do Rio Grande do Sul 

escolheu o município de 
Arroio do Tigre para lan-
çar, na última terça-feira, 
3, no Clube 25 de Julho, 
o Programa RS Sem Dro-
gas. A ação é uma parce-
ria com o Programa Ari-
se. O evento contou com 
a presença da secretá-
ria  de Desenvolvimen-
to Social, Trabalho, Jus-
tiça e Direitos Humanos 
e primeira-dama do Esta-
do, Maria Helena Sartori, 
além de prefeitos, verea-
dores, secretários muni-
cipais e demais autorida-
des. Mais de 300 pessoas, 
entre professores e lide-
ranças da região, partici-
param do evento. 

O prefeito anfitrião, 
Marciano Ravanello, e 
também presidente da 
Associação dos Muni-
cípios do Centro Serra 

(AMC-Serra), demons-
trou, em seu discurso, a 
satisfação por ter sido 
Arroio do Tigre o muni-
cípio escolhido para o 
lançamento. Ravanello 
também salientou a im-
portância de ações como 
essa, e lembrou que o 
Programa Arise é par-
ceiro no município des-
de de 2012.

Na ocasião, a diretora 
do Winrock Internatio-
nal e coordenadora do 
Programa Arise, Luísa 
Helena de Siqueira, dis-
se que o programa vem 
fortalecer a proteção às 
crianças e adolescentes. 
“O programa vai ser dire-
cionado para as escolas, 
para os Agentes de Saúde 
e Secretarias de Assistên-
cia Social, visando a rea-
lização de palestras com 
os jovens e adolescen-
tes e também uma Cam-
panha de Conscientiza-
ção para as famílias”, ex-
plicou. Luisa ainda des-
tacou que a ideia de im-

plementar esse progra-
ma na região surgiu após 
muito diálogo com as di-
retoras das escolas par-
ceiras do Programa Ari-
se. “Nós percebemos que 
o fantasma da drogadi-
ção está rondando as es-
colas e querendo entrar 
nas nossas famílias. En-
tão nós entendemos que 
são necessárias ações ar-
ticuladas entre governo 
do estado, governos mu-
nicipais e sociedade ci-
vil”, disse.

Após os pronuncia-
mentos, o grupo de dan-
ças alemãs “Essen Und 
Tanzen”, da Escola Jacob 
Rech Segundo, que é pa-
trocinado pelo Programa 
Arise, realizou sua apre-
sentação artística, que 
encantou a todos.

Também houve um 
diálogo de políticas so-
bre drogas, com o dire-
tor do Departamento de 
Políticas Sobre Drogas, 
Irany Bernardes de Sou-
za. Ainda foi distribuído 

aos participantes mate-
rial informativo impres-
so com detalhes sobre o 
programa e suas ações. 
Também pode ser aces-
sado o site www.semdro-
gas.rs.gov.br, onde há um 
mapeamento do esta-
do com locais e institui-
ções que oferecem auxí-
lio para as famílias que 
necessitam de atendi-
mento.

A primeira-dama falou 
sobre a importância do 
Programa RS Sem Dro-
gas. Conforme ela, este 
programa é um comple-
mento de demais pro-
gramas, como o Primei-
ra Infância Melhor (PIM). 
“A gente vê que quando 
nos deparamos com o 
problema relacionado às 
drogas não sabemos para 
onde ir. Então esse pro-
grama tem um caráter 
informativo e para capa-
citar professores, servi-
dores públicos para que 
eles saibam mostrar qual 

o caminho para que as 
pessoas possam encon-
trar uma saída para es-
ses problemas”, explicou.

Maria Helena ainda 
comentou sobre a parce-
ria entre governo do Es-
tado e o Programa Ari-
se. “Eles têm um traba-
lho muito direcionado 
de combate ao trabalho 
infantil e o que nós esta-
mos fazendo também é a 
prevenção e juntos pode-
mos fazer com que esse 
trabalho fique mais forte 
e acessar mais pessoas”, 
completou.
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>> RS SEM DROGAS Parceria entre Estado e Programa Arise foca na prevenção e atendimento de dependentes químicos

Programa anti-drogas é lançado no Centro Serra

Câmara de Vereadores
Município de Arroio do Tigre

PROJETO DE LEI N° 043/2018
DE 27 DE JUNHO DE 2018.
AUTORIZA O MUNICÍPIO A RECEBER PARTE DE 

IMÓVEL, EM DOAÇÃO NÃO-ONEROSA DESTINADO À 
AMPLIAÇÃO DO SISTEMA VIÁRIO MUNICIPAL, E DÁ 
OUTRAS PROVIDÊNCIAS.

PROJETO DE LEI N° 044/2018
DE 28 DE JUNHO DE 2018.
AUTORIZA O PODER EXECUTIVO A INCLUIR NO 

PLANO PLURIANUAL, NA LEI DE DIRETRIZES ORÇA-
MENTÁRIAS E ABRIR CRÉDITO ESPECIAL NO MON-
TANTE DE R$ 150.000,00.

PROJETO DE LEI N° 045/2018
DE 28 DE JUNHO DE 2018.
CONCEDE SUBVENÇÃO SOCIAL A ASSOCIAÇÃO BE-

NEFICENTE SANTA ROSA DE LIMA DE ARROIO DO TI-
GRE/RS.

Vinícios Rech
vinicios@gazetadaserra.com.br

>> Lideranças municipais participaram do lançamento do programa em Arroio do Tigre

Doutorado em Educação

ROSMÉRI HERMES, arroiotigrense, foi aprovada em 1º lugar para 
cursar o DOUTORADO EM EDUCAÇÃO na UNIVERSIDADE FEDERAL 

DE SANTA MARIA, recebendo a nota 10 no Anteprojeto de Pesquisa 
e a nota 9,10 na Entrevista e no Currículo. Parabéns, Rosméri! 

Essa aprovação é o resultado da dedicação, do entusiasmo e do 
profissionalismo demonstrados nesses mais de 24 anos de 

magistério na Educação Básica! Sucesso nesses próximos anos!

ROSMÉRI é graduada em Pedagogia (1995) pela Uni-
versidade de Santa Cruz do Sul, especialista em Ensino 
Religioso (2002) pela Escola Superior de Teologia, es-
pecialista em Educação Especial (2007) e especialista 
em Gestão Educacional (2011) pela Universidade Fede-
ral de Santa Maria, e Mestre em Educação (2015), com 
bolsa FAPERGS/CAPES, pela Universidade de Santa Cruz 
do Sul. Atuou como Coordenadora Pedagógica da Edu-
cação Infantil e dos Anos Iniciais do Ensino Fundamen-
tal na Secretaria Municipal de Educação de Arroio do 
Tigre/RS, e como Supervisora Pedagógica no municí-
pio de Sobradinho/RS e, atualmente, exerce docência 
nos anos finais do Ensino Fundamental e na Educação 
Especial no município de Arroio do Tigre/RS. No âmbi-
to do Pacto Nacional pela Alfabetização na Idade Cer-
ta (PNAIC), atuou como Professora Formadora em Ca-
xias do Sul/RS através da Universidade Federal de Santa 
Maria e como Coordenadora Local em Arroio do Tigre/
RS. Neste ano de 2018, exerce a função de Professora 
Formadora do PNAIC - Educação Infantil pela Universi-
dade Federal de Santa Maria. Exerceu docência orien-

tada na disciplina “Currículo na Educação Infantil” no 
Curso de Pedagogia da Universidade de Santa Cruz do 
Sul. De 2013 a 2015, participou do Grupo de Pesquisa 
Linguagem, Cultura e Educação (LINCE), liderado pela 
Professora Doutora Sandra Simonis Regina Richter, da 
Universidade de Santa Cruz do Sul. Desde 2017, parti-
cipa do Grupo de Estudos e Pesquisas sobre Formação 
Inicial, Continuada e Alfabetização (GEPFICA), liderado 
pela Professora Doutora Helenise Sangói Antunes, da 
Universidade Federal de Santa Maria. Em 2018, publi-
cou o livro “Docências, crianças e políticas de alfabeti-
zação/letramento: entre capturas e possibilidades nas 
escolas municipais de Arroio do Tigre/RS”, resultante 
da pesquisa concluída de Mestrado em Educação, no 
formato e-book, pela Editora Pimenta Cultural. Tem ex-
periência na área de Educação, com ênfase em práti-
cas escolares, atuando principalmente nos seguintes 
temas: Educação Infantil, Ensino Fundamental, alfa-
betização e letramento, formação de professores, do-
cência alfabetizadora, Educação Especial, gestão edu-
cacional, gestão escolar.

Com carinho, Loni Elira Timm Hermes, Paola, Juliano, Brenda, Gilson, Simoni, Diones e Mariana.

>> Participantes falaram de políticas sobre drogas

DIVULGAÇÃO/ SDSTJDH
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A primeira mulher a comandar a 
delegacia regional de contabilidade

OFICINA PAZINHA
Chapeamento - pintura- espelhamento (vidro)

Rua Presidente João Gulart, 70 - Arroio do TigreFone: (51) 3747 1314 

Há mais de trinta anos criando grupos de intercessão, Joel Engel 
mostra através de livro sua experiência com a oração 24/7, projeto 
que consiste em estruturar equipes para orar nas igrejas 24 horas 
por dia, 7 vezes por semana. Nele, o líder brasileiro se propõe em 
restaurar a visão de tabernáculo aplicada pelo rei Davi.

Nesta visão, segundo o livro de 1 Crônicas no capítulo 25, o rei 
Davi estabelece turnos de sacerdotes e levitas para servirem a Deus 
no tabernáculo, intercedendo, adorando, cultuando e servindo dia 
e noite, sete dias por semana. Os sacerdotes cumpriam “turnos” no 
Tabernáculo, juntamente com suas famílias.

A obra “O Tabernáculo de Davi”, lançada em 2017 pelo pastor Joel 
Engel, mostra como estabelecer a oração e a adoração ininterrupta 
na Igreja. Uma visão espiritual que tem o objetivo de proporcionar 
o cumprimento da promessa de Deus revelada em Amós 9.11, que 
diz: “Naquele dia, tornarei a levantar o tabernáculo caído de Davi”.

O teólogo ensina no livro como este modelo de serviço sacerdo-
tal pode ser aplicado na Igreja moderna, trazendo muitos benefícios 
para os cristãos. Ele também conta como as suas experiências com 
a oração e a adoração produziram um grande crescimento no seu 
ministério nos últimos anos.

“Quando a igreja ora dia e noite, do Trono jorra um rio de unção 
que nos capacita a andar em poder e autoridade, vencer principados 
e galgar níveis de unção, autoridade e poder em nossos ministérios”, 
diz um trecho do livro.

Oração
Nos últimos anos o pastor Joel Engel tem mantido no Rio Grande 

do Sul uma cabana no alto do monte Cerro Comprido, no munícipio 
de Faxinal do Soturno, onde promove retiros espirituais com líderes 
do Brasil e de diversos países do mundo. O pastor já chegou a fre-
quentar o local por mais de mil noites consecutivas, onde esteve em 
oração.

Diversos líderes cristãos estão buscando conhecer o modelo de 
oração 24/7, formando grupos em suas igrejas para interceder de 
maneira ininterrupta. Esse projeto tem atraído o interesse de pastores 
de diversos países e o livro “O Tabernáculo de Davi” tem o objetivo 
de ensinar como este modelo pode ser aplicado.

Adquira o Livro “Tabernáculo de Davi” através da nossa Loja On-
line www.geracaojubilar.com ou através do whatsapp 55 99748874

>> CONSELHOS   Com experiência de dez anos na área, Thaise Weber Colombelli foi 
empossada em Porto Alegre na última semana e já está respondendo pelo órgão

Pela primeira vez em 
sua história, o Con-

selho Regional de Con-
tabilidade do Rio Gran-
de do Sul (CRC-RS) terá 
uma delegada mulher 
na região Centro Serra. 
A contadora Thaise We-
ber Colombelli, 28 anos, 
tomou posse na última 
sexta-feira, 29, na sede 
estadual do conselho, 
em Porto Alegre, como 
titular da delegacia re-

gional, que tem sede em 
Sobradinho. Ela substi-
tui Loreno Herath, que 
ocupou o cargo por oito 
anos.

Para assumir o car-
go de delegada regio-
nal, Thaise realizou um 
treinamento na capital 
gaúcha, um dia antes da 
posse. Seu nome foi in-
dicado por Herath e teve 

aprovação entre os con-
tadores da região. “Agra-
deço a confiança que to-
dos estão depositando 
em mim. É uma enorme 
satisfação exercer essa 
função”, salientou Thai-
se, que atua na área con-
tábil há dez anos, e des-
de 2013 é formada em 
Ciências Contábeis.

Além de Thaise, ou-
tros cinco delegados re-
gionais tomaram pos-
se no evento na capital 
gaúcha, sendo ela a úni-
ca mulher e também a 
mais jovem do grupo. 
O mandato é de quatro 
anos, e pode ser prorro-
gado por mais quatro. O 
ato foi prestigiado pela 
presidente do CRC-RS, 
Ana Tércia Rodrigues, 
pelos vice-presidentes 
e também conselheiros 
e demais delegados re-
gionais.

Thaise também des-
tacou o fato de que o 
tio, o técnico em Con-
tabilidade Lory Weber, 

com quem trabalhou 
por muito tempo, foi 
delegado regional por 
40 anos. “É uma forma 
também de valorizar o 
trabalho da família na 
área”, disse. Ela explica 
que, assim como seu an-
tecessor, dará expedien-
te como delegada no Es-
critório Weber, localiza-
do na Rua Capitão Verís-
simo, 239, no Centro de 
Sobradinho.

A Delegacia Regional 
de Contabilidade rece-
be e encaminha à sede 
do conselho estadual 
documentos para regis-

tro de profissionais e or-
ganizações contábeis, 
bem como atende todos 
os profissionais vincula-

dos à delegacia em qual-
quer assunto relaciona-
do ao conselho, além de 
outros serviços.

Saiba mais
A Delegacia Regional de Contabilidade de Sobradinho 

abrange também os municípios de Arroio do Tigre, 
Estrela Velha, Ibarama, Lagoa Bonita do Sul, Passa Sete, 
Segredo e Tunas.

>> Contadora de 28 anos é a primeira mulher a ocupar o cargo de delegada regional

Mais de 130 pessoas, 
na sua maioria jovens, 
participaram durante a 
última semana, de uma 
série de cursos prepa-
ratórios para o trabalho. 
As atividades acontece-
ram no salão da Comu-
nidade Santa Terezinha, 
em Lagoa Bonita do Sul, 
onde foram realizados 
os Cursos de Atendente 
de Farmácia, Cuidador 
de Idosos, Primeiros So-
corros, Secretariado Ad-
ministrativo, Técnicas 
de Vendas e Atendimen-
to ao Cliente e Operador 
de Caixa. 

Estes cursos foram 
oferecidos à comunidade 
de Lagoa Bonita, através 
do Sindicato dos Traba-

lhadores Rurais e do Pro-
jeto Crescer.  Segundo o 
presidente da entidade, 
Sidinei Bach, o objetivo 
de  iniciativas como esta 
é  trazer oportunidades 
para os jovens e demais 
interessados que dese-

jam  ampliar os seus co-
nhecimentos e se prepa-
rar para novas oportuni-
dades de trabalho. 

Os cursos foram ofe-
recidos de forma gratui-
ta, sendo cobrada apenas 
uma taxa de simbólica de 

inscrição e dois quilos de 
alimentos por curso rea-
lizado. Os alimentos se-
rão doados pelo sindi-
cato nos próximos dias 
para entidades assisten-
ciais ou famílias carentes 
do município.

Cursos são realizados na Comunidade Santa Terezinha
LAGOA BONITA DO SUL

>> Mais de 130 pessoas participaram dos cursos preparatórios para o trabalho

DIVULGAÇÃO

>> Thaise e os demais delegados com a presidente do CRC

FOTOS: DIVULGAÇÃO



Gazeta da Serra10 Sexta-feira I 6 I Julho I 2018 Opinião

Letras & Fatos

Se é bom fi ca. Ou volta.

>> EDA PICCININ BRIDI
edabridi@yahoo.com.br

Propriedade da 
Gazeta do Sul S.A.
CNPJ 95.424.834/0002-11

Gazeta da Serra

Praça 3 de dezembro, 56 - 2° andar
Cx. Postal 41- 96900-000 - Sobradinho-RS
Fone - (51) 3742-1975

E-mails:
publicidade@gazetadaserra.com.br
assinaturas@gazetadaserra.com.br
reportagem@gazetadaserra.com.br
gerencia@gazetadaserra.com.br

Sucursal Arroio do Tigre
Vinícios Rech e 
Gisele Machado
Rua Capitão 
Paulino Billig, 155
Sala 1
Fone/Fax: (51) 3747-1321

Impresso nas oficinas 
da Gazeta do Sul
Rua Ramiro Barcelos, 1206
Santa Cruz do Sul - RS
Fone - (51) 3715-7887

Representante para todo o Brasil
Dios Vieira Representações Ltda. Fone (51) 3272.9595. - Porto Alegre

FILIADO À ADJORI

Flávio Falleiro
Diretor Geral

Laerson Rigon
Editor e Gerente

Marcelo Furlan
Depto. Financeiro

Mateus Souza 
Chefe de Redação

Redação
Mateus Souza
Raphael Capelari

Depto. Comercial
Claiméri Pasa

Assinaturas
Cristian Dreher
Alexandre G. da Rosa

Edição às sextas-feiras
e terças-feiras
ASSINATURAS
Anual R$ 186,00
Semestral R$ 93,00

>> Perder 
tempo em 
aprender 
coisas 
que não 
interessam, 
priva-nos 
de descobrir 
coisas 
interessantes.

Carlos 
Drummond de 
Andrade

Frase da 
semana

O mundo contemporâneo, marcado pela intensa circu-
lação de informações e por atropelo no compartilhamento 
de opiniões, em que tanta coisa perde atualidade da noite 
para o dia, costuma dar como certo que nada permanece, 
que tudo é fluido, transitório e torna-se rapidamente ultra-
passado. Ao menos os mais sábios e vividos costumam in-
tuir que, tão certo como afirmações são feitas e caem por 
terra, há coisas que simplesmente não podem ser derruba-
das ou eliminadas pela simples vontade dos mais entusias-
mados com os novos tempos. O que perdura não é porque 
é antigo, e sim porque constitui solução duradoura, confi-
ável e, em geral, prática.

Basta ver que no ambiente da internet e do universo ele-
trônico dois eventos eram dados como ameaçados de desa-
parecer para sempre. De repente não só seguem presentes 
como começam a conquistar adeptos entre as novas gera-
ções, conscientes e convencidas da sua praticidade e perti-
nência. O Facebook, por exemplo, tornou-se uma das pla-
taformas mais onipresentes no mundo todo. Anunciou-se 
que depois dele a humanidade talvez abrisse mão de supor-
tes de compartilhamento de conteúdo à moda antiga, como 
o impresso. Por que alguém se daria ao trabalho de ler jor-
nais, revistas e livros impressos se tudo poderia ser disponi-
bilizado no Facebook?

Bem, é claro que esse site segue muito presente, talvez 
até demais, na socieda-
de contemporânea, da-
das as ameaças que re-
presenta para a priva-
cidade de pessoas, em-
presas, povos, nações. 
Ouviu-se de forma re-
corrente que o Face-
book e seus congêneres 
eram grande risco para 
as mídias impressas. O 
que alguém tivesse a di-

zer ou quisesse saber poderia ser buscado, com os contatos 
certos, no ambiente eletrônico. Pois qual não é a surpresa 
quando agora se sabe que o Facebook, potencial inimigo 
dos impressos (até alguns desses haviam se rendido à força 
do virtual e migraram para a internet e para o próprio Fa-
cebook), acaba de lançar uma... revista impressa?

A iniciativa ocorreu no Reino Unido, onde passou a circu-
lar a revista “Grow”, do Facebook, publicação trimestral que 
tem por propósito oferecer conteúdo variado para executi-
vos de empresas parceiras e ao público em geral, com venda 
ainda em livrarias de aeroportos. Não é que a empresa que 
ameaçou acabar com todo e qualquer conteúdo impresso no 
mundo acaba por se render à prática e inteligente tecnologia 
dos impressos? Como os arautos do fim dos livros e das re-
vistas, das bibliotecas físicas, vão lidar com tal novidade, eis 
algo que, cá entre nós, e para os leitores de impressos, mui-
to pouco importa. Que tratem de ler, inclusive a “Grow”, é 
o que se poderia ou deveria aconselhar a essa turma, que já 
deve ter perdido tempo precioso com fugacidades.

Por fim, e para completar o cenário, o lançamento dos 
CD’s e das plataformas digitais de toda ordem havia escan-
teado com o vinil. Que havia se tornado coisa de careta, de 
retrógrado ou de saudosista. Pois o vinil voltou, sabem dis-
so os amantes da boa música, que cultivam uma agenda 
cultural. Mas não foi só o vinil que voltou. Retornou tam-
bém, em grande estilo, vejam só, a fita K7! Os mais novos 
talvez até se perguntem que negócio é esse de fita K7, de 
que se trata? Bem, que perguntem ao pai ou ao avô, e tal-
vez tratem de ajudar a espanar o bom e velho toca-fitas jo-
gado em algum canto no sótão. Na verdade, como as no-
vas fitas K7, que já merecem a atenção de várias bandas e 
músicos no Brasil, estão modernizadas, ainda que manten-
do o seu formato, talvez seja o caso de nas festas de final de 
ano pedir de presente um novo toca-fitas. O que parecia es-
tar condenado para sempre ao ostracismo passa a se tornar, 
de repente, o suprassumo. Não é incrível? Por aí se vê que 
não vale a pena perder tempo anunciando o fim de algo, 
em especial o que é muito bom. Tudo o que é bom fica. E 
se eventualmente some por um tempo, volta. Sempre volta.

Leituras
de mundo

>> ROMAR BELING 
romar@editoragazeta.com.br

>>  O Facebook era 
o arauto do fim 
das publicações 
impressas. E o vinil 
também havia 
sumido.”

Universitária sobradinhense escreve sobre sua cidade
Fui contemplada com um exemplar da revista Ex-

ceção - Volume 14 - n°13 - Dezembro 2017. Isso mes-
mo, “Exceção”, a revista que expressa o alto nível de 
formação jornalística de alunos do Curso de Comu-
nicação Social-Jornalismo, da Universidade de San-
ta Cruz do Sul. É uma revista que trata de temas di-
versos, de certa complexidade, uma revista que, con-
forme editorial, “tem opinião. 
Que entende que já não há es-
paço para preconceitos, para ho-
mofobia, para olhares atravessa-
dos, para narizes torcidos, para o 
ódio”. Que traz relatos “de pes-
soas que acreditam que a terra é 
plana, de gente que ganha a vida 
jogando pôquer e de outros que 
sonham em voar, em se tornarem 
jogadores de futebol, em desco-
brir alienígenas ou em apenas levar para casa as me-
dalhas dos jogos rurais”. 

A revista traz, também, a história da motociclista 
que desbravou a América sobre duas rodas, a da mãe 
que se reinventou para aceitar o filho autista, a da jo-
vem que aprendeu a conviver com o vitiligo. Aborda, 
ainda, sobre o excesso de humanização dos pets que 
pode causar transtornos aos animais de estimação.

E “Exceção” contempla a nossa cidade, com a ma-
téria “Um Sobradinho repleto de história”, pela uni-
versitária sobradinhense, Nathana Redin. Ela con-
vida a “conhecer um pouco dos 90 anos do muni-
cípio sob o olhar de quem viveu essa história”. São 
depoimentos de João Selli Filho, Iria Zasso Lazzari, 
Emília Lazzari Lovatto e esta colunista.

Ilustra seu texto a foto da Casa da Cultura e do 
Monumento do Leão Alado de São Marcos - sím-
bolo de fortes laços com o povo europeu. Conforme 
escreve Nathana: “O Sobradinho de hoje, com seus 
aproximadamente 15 mil habitantes, preserva as ca-
racterísticas oriundas de seus colonizadores. Descen-
dentes europeus, em maioria alemães e italianos”... 

Faz um breve relato sobre o de-
senvolvimento do município, 
desde seus primeiros habitantes 
(indígenas, negros, portugueses, 
espanhóis). 

Sinto-me honrada em partici-
par da referida revista, tratando 
sobre educação, que foi e con-
tinua sendo a minha “seara”, 
pois quem foi professora sempre 
o será. Deleitei-me ao relatar so-

bre o processo evolutivo da realidade educacional de 
Sobradinho, desde as primeiras escolas de ensino pri-
mário instaladas em todos os rincões do município, a 
universalização do ensino fundamental, a implanta-
ção do ensino médio, a chegada alvissareira do ensi-
no superior, com a instalação do Campus da Univer-
sidade de Santa Cruz do Sul e, posteriormente, de um 
Polo de Estudos à Distância da Universidade Federal 
de Santa Maria, ambas com expressivo número de 
matrículas de pessoas vindas de toda a região. Sobra-
dinho pode orgulhar-se de seu potencial educacional.

Parabenizo a turma de alunos, autores desta revis-
ta que foi produzida na disciplina de Jornalismo de 
Revista, ministrada pelo professor Ricardo Düren, 
a quem estendo meus cumprimentos.

>> E “Exceção” contempla 
a nossa cidade, com a 

matéria “Um Sobradinho 
repleto de história”, 
pela universitária 

sobradinhense, Nathana 
Redin.  
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Municípios do Centro Serra atingem 
meta de votação na Consulta Popular
>> VAI TER VERBA   Ibarama registrou o maior percentual de participação do eleitorado 
entre os 23 que integram o Corede Vale do Rio Pardo. Veja os projetos eleitos

Mais de 41 mil pes-
soas participaram 

do processo de Consul-
ta Popular 2018/2019 
nos 23 municípios da re-
gião do Conselho Regio-
nal de Desenvolvimen-
to do Vale do Rio Pardo 
(Corede/VRP). Em ter-
mos de votação, o Co-
rede/VRP teve a quarta 
maior votação entre os 
28 do Estado. Do Centro 
Serra, foram 8.414 votos, 
somando os oito municí-
pios que fazem parte da 
área de abrangência. 

Inclusive, o maior per-
centual de participação 
do eleitorado foi regis-
trado em Ibarama. Mais 
da metade (54%) dos 
3.409 eleitores do muni-

cípio votaram na Consul-
ta Popular, sendo a maior 
parte na modalidade 
offline. Segredo, Estrela 
Velha, Tunas e Lagoa Bo-
nita do Sul também apa-
recem entre os dez que 
mais mobilizaram cida-
dãos, considerando o to-
tal do eleitorado. 

Os projetos votados 
com prioridade são das 

áreas de Agricultura Fa-
miliar, Segurança Pública 
e Saúde: Apoio ao Desen-
volvimento da Agricul-
tura Familiar, com 9.381 
votos; Ampliação, refor-
ma, e aquisição de equi-
pamentos para estabele-
cimentos de saúde vin-
culados ao SUS - Aqui-
sição de equipamentos 
para UTI Neonatal e UTI 

Adulto do Hospital San-
ta Cruz, de Santa Cruz 
do Sul, com 6.778 votos; 
Videomonitoramento e 
cercamento eletrônico, 
com 6.381 votos; Rea-
parelhamento dos Ór-
gãos da Segurança, com 
5.079 votos e Saúde da 
Família: Aquisição de ve-
ículos, com 4.397 votos.

Cada um destes pro-
jetos vai ser contempla-
do com R$ 580.525,96. 
Todos os 23 municípios 
atingiram o índice míni-
mo para serem contem-
plados no rateio dos re-
cursos, sendo que o pre-
sidente do Corede/VRP, 
Heitor Álvaro Petry, des-
taca o engajamento dos 
municípios. “Foi muito 
importante à mobiliza-
ção de todos os Comu-
des nos quatro dias do 
processo e também nas 

assembleias municipais. 
Graças a isso consegui-
mos aumentar a nossa 
votação de 2017 para 
2018”, observa Petry.

Votação subiu 
em relação a 2017
E m  2 0 1 7  f o r a m 

39.028 eleitores que vo-
taram na Consulta Po-
pular, contra 41.579 em 
2018. Os votos pelas pla-
taformas online pelo site 
contabilizaram 23.406 
votos, 17.103 pelo siste-
ma offline. O município 
com maior número de 
votos foi Santa Cruz do 
Sul, com 6.151 votos e 

percentual de 6,26% do 
total de eleitores (o índi-
ce mais baixo entre todos 
os 23 municípios). Já La-
goa Bonita do Sul regis-
trou 517 votos (23,68% 
do total de eleitores do 
município). 

O Corede/VRP vai rea-
lizar uma assembleia no 
dia 27 de julho, às 13h30, 
na sala 101 da Unisc, 
com a participação do 
coordenador estadual da 
Consulta Popular, Theo-
nas Fabiano Baumhardt 
e técnicos das secreta-
rias de Estado, para rea-
lizar o rateio dos recur-
sos entre os municípios.

 Como foi a votação dos Projetos no Corede/VRP
                                           Projeto                                                         Número de votos

1 - SDR - Apoio ao Desenvolvimento da Agricultura Familiar                 9381 
6 - SES - Ampliação, reforma, e aquisição de equipamentos 
para estabelecimentos de saúde vinculados ao SUS                               6778                                                                         
8 - SSP - Videomonitoramento e cercamento eletrônico                       6381 
3 - SSP - Reaparelhamento dos Órgãos da Segurança                             5079 
7 - SES - Saúde da Família: Aquisição de veículos                                     4397 
9 - Seduc - Implementação de espaços pedagógicos 
que favorecem a aprendizagem                                                                  2436 
10 - Sedactel - Regionalização do Turismo                                                1657 
4 - SDR - Programa de Apoio e Ampliação da Infraestr. Rural               1323 
2 - Sdect -  Apoio aos Arranjos Produtivos Locais - APLs                        1251 
5 - Seapi - Manejo e Conservação de Solo                                                 330

 Participação dos municípios
    Município  Total votantes              Percentual

Arroio do Tigre                       1.320  12,55%  
Estrela Velha         796   27,26%  
Ibarama                       1.841   54%  
Lagoa Bonita do Sul        532   23,68%  
Passa Sete         628   17,07%  
Segredo                       1.484   27,4% 
Sobradinho       1.157   9,9%  
Tunas          656   20,4%

>> Na região do Corede/VRP, foram mais de 41 mil votos

JACSON MIGUEL STÜLP

LIGA GAÚCHA

Num confronto di-
reto, os erros devem 
ser mínimos. Não foi o 
que aconteceu na noite 
da última quarta-feira, 
4, no Ginásio da Fejão. 
A Associação Esporti-
va Sobradinho (AES)/
Postos Betrin criou 
muitas chances de gol 

e não soube aprovei-
tá-las. Já o BGF pouco 
apareceu no ataque. 
Numa dessas chega-
das, Geverton marcou 
o gol solitário que lhe 
rendeu a vitória por 
1 a 0. 

O drama da AES na 
Liga Gaúcha de Futsal 

só aumenta. Com o re-
vés para o adversário, 
a equipe sobradinhen-
se passa a ser a única 
entre as 12 que ainda 
não venceu no torneio. 
Ocupa a lanterna, com 
um ponto conquistado 
ainda na primeira ro-
dada, quando empatou 
com o Uruguaianense. 
De lá para cá, são oito 
derrotas em oito jogos. 

Agora as atenções 
se voltam para o se-
gundo duelo consecu-
tivo em casa, neste sá-
bado, 7, contra o Gua-
rany, às 20h15. Por ou-

tro lado, o BGF ganha 
ânimo na luta contra a 
queda. O time de Ben-

to Gonçalves foi a qua-
tro pontos, e está qua-
tro atrás do Sase, úl-

tima equipe acima da 
zona de descenso para 
a Série Prata.

Após derrota melancólica, atenções se voltam para o Guarany

 LGF - 10ª rodada
Sábado, 7
Atlântico x Parobé - Erechim
América x Asif – Tapera
Assoeva x Sase – Venâncio Aires
BGF x ACBF – Bento Gonçalves
AES/Postos Betrin x Guarany – Sobradinho
Alaf x Uruguaianense - Lajeado

>> AES foi derrotada em casa pelo BGF na noite da última quarta-feira, na Fejão

JACKSON MATTANA
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Ibarama tem o maior número 
de votos da Consulta Popular

Nesta sexta-feira, 6, em virtude do jogo 
da Copa do Mundo pelas quartas de final 
Brasil x Bélgica, a prefeitura de Ibarama tra-
balhará em Turno Único, das 8 às 14 horas.

Nesta data, também, se altera o horário 
de atendimento do Posto de Saúde, cujo 
horário é o mesmo da Prefeitura, das 8 às 
14 horas.

O município de Iba-
rama teve o maior 

percentual  de vota-
ção da Consulta Po-
pular 2018,  entre os 
eleitores das 23 cida-
des que compõem o Co-
rede Vale do Rio Par-
do. Do mínimo, apon-

tado como 6%, Ibara-
ma obteve 54% de vo-
tos dentre os eleitores 
ativos. Na apuração, fo-
ram 1.841 votos no to-
tal, sendo que a cida-
de possui 3.409 elei-
tores. Foram 1.794 vo-
tos offline (nas urnas), 

46 votos online e um 
por SMS.

O Comude de Ibara-
ma agradece a parce-
ria com a Administra-
ção Municipal e outras 
entidades também as 
pessoas que ajudaram 
no dia da votação, ao 

grupo de apoio e prin-
cipalmente aos eleito-
res, que entenderam a 
necessidade de votar 
para escolher as priori-
dades de investimento 
que beneficiarão Ibara-
ma e os municípios do 
Centro Serra.

As participantes do projeto Meni-
na Moça participaram de uma Ofici-
na de Culinária com a nutricionista 
Eliana Sehn Denardi, que desenvol-
veu receitas típicas dos festejos ju-
ninos, procurando valorizar os pro-
dutos agrícolas cultivados, no muni-

cípio como o milho crioulo e amen-
doim. 

Vale ressaltar que o trabalho visa, 
também, dar orientações quanto ao 
cuidado no preparo dos alimentos e 
o incentivo às adolescentes quanto à 
prática culinária.

No mês de junho, as 
participantes do Projeto 
Integração participaram 
de palestras com a enfer-
meira da Unidade Bási-
ca de Saúde de Ibarama, 
Simone Marchezan, que 

abordou o a Saúde da 
Mulher, com a temática 
“Vulvovaginites”. 

Estes encontros, rea-
lizados nas próprias co-
munidades locais, mos-
tram a união entre as Se-

cretarias de Assistência 
Social e Saúde, as quais 
sempre disponibilizam 
eventos que levam co-
nhecimento aos partici-
pantes de projetos so-
ciais.

Conhecido em nível Es-
tadual e Nacional, o even-
to “Saberes, Sabores e 
Sementes Crioulas”, que 
será realizado nos dias 9 
de 10 de agosto de 2018 
no Ginásio João Lazzari, 
em Ibarama, está sendo 
cuidadosamente prepa-
rado pelos organizado-
res. Estão sendo realiza-
das reuniões, feitos con-
vites e a programação 
será montada para agra-
dar a todos. 

O “Saberes, Sabores e 
Sementes Crioulas” con-

grega o 17º Dia da Tro-
ca de Sementes Crioulas, 
7º Seminário da Agro-
biodiversidade Crioula, 
7º Seminário Regional 
dos Guardiões Mirins e 
7ª Feira da Economia Po-
pular e Solidária. Trata-se 
de uma promoção nas es-
feras regional e estadual, 
na qual o qual o público 
gira em torno de 1,5 mil 
pessoas por edição. Devi-
do às ações nesse contex-
to, realizadas no municí-
pio, Ibarama é reconhe-
cida em nível nacional 

como a Capital da Agro-
biodiversidade Crioula.

Município se prepara para o “Saberes, 
Sabores e Sementes Crioulas”

Palestra aborda a Saúde da 
Mulher no Projeto Integração

Oficina de Culinária destaca 
pratos típicos de Festas Juninas

Jogo do Brasil altera horários em repartições

>> CONQUISTA    Município atingiu um percentual de 
54% dos eleitores, totalizando 1.841 votantes

>> Prioridades foram escolhidas pela comunidade

>> Milho crioulo e amendoim são produzidos no município

>> Palestrante ressaltou os cuidados e prevenção de doenças

>> Grupo da localidade de Santa Marta participou da palestra

>> Evento congrega várias 
atrações 
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Alunos recebem kits do Arise
No dia 22 de junho, 

foram entregues os kits 
do Programa Arise aos 
alunos que participam 
da oficina de esportes 
na Escola Municipal Ra-
inha dos Apóstolos. Es-
tiveram presentes o pre-
feito Gilnei Arlindo Lu-

chese, secretário de Edu-
cação Carlos Alexandre 
Lyra, supervisora Aline 
Maria Rabuske, diretora 
Viviane Bernardini Ma-
ciel e o professor ofici-
neiro Marciano Rubert. 
Parabéns aos alunos que 
com garra e determina-

ção estão desenvolven-
do um bom trabalho jun-
tamente com o professor 
Marciano. 

A Administração Mu-
nicipal agradece a parce-
ria que tem com a Win-
rock, JTI e Programa Ari-
se.

O Comude de Lagoa Bonita do 
Sul agradece a parceria da Admi-
nistração Municipal, Brigada Mili-
tar e Emater/RS-Ascar na captação 
de votos para a Consulta Popular 
2018/2019. 

Graças ao empenho de todos, o 
município ficou apto nas três de-

mandas pretendidas, com um total 
de 532 votos, totalizando 23,68% do 
eleitorado municipal. 

Foram 218 votos para a Apoio a 
Agricultura Familiar; 123 votos para 
Reaparelhamento dos Órgãos de Se-
gurança e 161 votos para Saúde da 
Família, Aquisição de veículos.

Com o objetivo de beneficiar os agricultores 
no correto manejo e conservação do solo, o pre-
feito de Lagoa Bonita do Sul, Gilnei Arlindo Lu-
chese e o secretário de Administração, Paulo Ce-
rentini estiveram em Porto Alegre, na Secretaria 
de Agricultura do Estado, para assinar o Convê-
nio do Programa de Correção do solo da Consul-
ta Popular demandas votadas em 2017/2018.

O valor do convênio é de R$ 63.393,00 por 
parte do Governo do Estado, com a contrapar-
tida de R$ 5.803,00 da prefeitura. O calcário e o 
adubo orgânico são gratuitos para os agriculto-
res inscritos, sendo que estes só pagam o frete. 
Conforme o prefeito Gilnei, a agricultura é uma 
prioridade da Administração Municipal.

No dia 22 de junho, 
ocorreu a festança junina 
no Arraial da Escola Ra-
inha dos Apóstolos com 
comidas típicas, desfile 
e escolha do Caipira e da 
Caipira 2018. A festa foi 
cheia de graça, enfeites e 
alegria, além da famosa 
quadrilha. Na Escola Vergí-
lio Luiz Francisco da Silva 
ocorreu uma festança de 
integração entre esta es-
cola e a Escola Professora 
Maria Isaíra Corte Tavares.

Neste educandário foi 
realizado o casamento 
caipira que foi adaptado 
pelos alunos. Houve mui-
ta dança, comida típica e 
brincadeiras. A integra-
ção aconteceu de forma 
espontânea e cooperati-
va. Estiveram presentes na 
Festa o prefeito Gilnei Ar-
lindo Luchese, o secretário 
de Educação e Superviso-
ra da Educação.

O Programa União Faz 
a Vida, através da parce-
ria que a SMECD tem com 
o Sicredi, desenvolve for-
mações que envolvem to-
dos os segmentos da edu-
cação: alunos, professo-
res, gestores e pais. No dia 
20 de junho os pais ou res-
ponsáveis dos alunos da 
Emei Criança Feliz e da Es-
cola Estadual José Luche-
se tiveram a oportunida-
de de ouvir a mensagem 
que a assessora pedagó-
gica Andréa Cristina Cos-
ta levou a todos.

Já no dia 26 de junho, foi 
a vez dos pais ou responsá-
veis dos alunos das esco-
las municipais Rainha dos 
Apóstolos, Vergílio Luiz 

Francisco da Silva e Profes-
sora Maria Isaíra Corte Ta-
vares participarem. Atra-
vés das mensagens hou-
ve a oportunidade de fa-
zer uma reflexão sobre a 
relação pais- filhos e famí-

lia-escola. Os pais ainda ti-
veram um tema de casa, no 
qual a tarefa foi oportuni-
zar um momento de cele-
bração no seio de sua fa-
mília, através de cartas e 
sonhos.

Foi realizado, no dia 
28, no salão da comuni-
dade Santa Teresinha, o 
encontro mensal do Gru-
po Vale a Pena Viver. O 
evento foi muito produ-
tivo. Os integrantes do 
grupo debateram os la-
ços familiares, impor-
tância da família, além da 
família a qual os partici-
pantes se inserem, pois 
muito comentaram que 
o grupo representa uma 
família para eles, além de 
assuntos diversos que fo-
ram surgindo. Na opor-
tunidade, esteve pre-

sente o secretário e vi-
ce-prefeito Luiz Francis-

co Fagundes e o prefeito 
Gilnei Arlindo Luchese.

Prefeitura assina convênio para 
Programa de Correção de Solo

Votação Popular tem boa participação no município

Pais e responsáveis participam 
de formações pelo PUFV

Festa Junina leva alegria às escolas municipais

Terceira Idade aborda a importância da família

>> Prefeito Gilnei e secretário Pau-
lo estiveram na Secretaria Estadual 
de Agricultura

>> Pais de alunos participaram das atividades

>> Prefeito Gilnei Arlindo Luchese esteve presente

>> Festança reuniu crianças nas escolas

>> Estudantes receberam materiais do Programa Arise

>> Integrantes do Comude de Lagoa Bonita do Sul

>> Prefeito Gilnei e vice Luiz Francisco participaram
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LFCC recebe moção pelos 25 anos de atividades
SOBRADINHO

PREFEITURA MUNICIPAL DE LAGOA BONITA DO SUL
SECRETARIA MUNICIPAL DA FAZENDA E PLANEJAMENTO– SETOR DE COMPRAS 

E LICITAÇÕES – EXTRATOS DE CONTRATOS E SÚMULAS DE TERMO ADITIVO

CONT.Nº EMPRESA 
CONTRATADA

OBJETO VALOR R$ MODALIDADE DATA VALIDADE

69/2018 RÁDIO 
SOCIEDADE 
SOBRADINHO 
LTDA.

Prestar Serviços 
programa de 
rádio semanal 
de Divulgação 
dos Trabalhos do 
Executivo Municipal, 
com duração de 08 
(oito) minutos, a 
ser transmitido aos 
domingos, entre as 
08 (oito) horas e 09 
(nove) horas.

R$ 
1.191,00 
(um mil 
cento e 
noventa e 
um reais) 
mensais.

Inexigibilidade 
de Licitação nº 
04/2018

02/07/2018 31/12/2018

 
EXTRATO DE ADJUDICAÇÃO E HOMOLOGAÇÃO

GILNEI ARLINDO LUCHESE, Prefeito Municipal de Lagoa Bonita do Sul, RS, no uso de suas atribuições legais 
ADJUDICA e HOMOLOGA: 

INEXIGIBILIDADE Nº 04/2018

Objeto: Prestar Serviços programa de rádio semanal de Divulgação dos Trabalhos do Executivo Municipal, 
com duração de 08 (oito) minutos, a ser transmitido aos domingos, entre as 08 (oito) horas e 09 (nove) hora.

Empresa vencedora: RÁDIO SOCIEDADE SOBRADINHO LTDA, CNPJ: 97.448.724/0001-34, com valor total de 
R$ 1.191,00 (um mil cento e noventa e um reais) mensais.

Data de homologação: 25 de junho de 2018.

 Gilnei Arlindo Luchese - Prefeito Municipal

EXTRATO DE CONTRATO
Nº Empresa Contratada Objeto Valor (R$) Modalidade Data Vigência
01/2018 FLY NET SERVIÇOS 

EM TECNOLOGIA DA 
INFORMAÇÃO LTDA

Fornecimento 
de um canal de 
comunicação 
compartilhado 
wireless para 
o acesso a 
Internet.

130,00 
mensais

Dispensa 
001/2018

01/06/2018 01/06/2019

CÂMARA MUNICIPAL DE VEREADORES DE PASSA SETE

PREFEITURA MUNICIPAL DE 
ESTRELA VELHA

SETOR DE LICITAÇÕES 
SÚMULAS DOS CONTRATOS

Contrato Nº 030/2018.
Processo Licitação: Tomada de Preços nº 003.2018.
Partes: Município de Estrela Velha e a Empresa Edem Comércio e Trans-

portes Ltda, inscrito no CNPJ/MF sob o Nº 06.295.941/0001-86.
Objeto: Contratação de empresa especializada para prestação de ser-

viço de coleta, transporte e destinação final de resíduos sólidos domi-
ciliares e comerciais

Valor: R$ 16.801,58 (dezesseis mil, oitocentos e um real e cinquenta e 
oito centavos) mensal, R$ 201.618,96 total.

Vigência do contrato: terá vigência de 12 meses. 
Contrato Nº 031/2018.
Processo Licitação: Tomada de Preços n.º 005/2018.
Partes: Município de Estrela Velha e Empresa Meirelles Schmitz 

Engenharia e Construções Ltda ME, inscrito no CNPJ/MF sob o nº 
10.403.915/0001-00. 

Objeto: Contratação de empresa objetivando a ampliação e reforma 
da quadra esportiva localizada em Rincão das Lagoas.

Valor: total de R$ 54.177,50 sendo R$ 45.000,00 (quarenta e cinco re-
ais) de materiais e R$ 9.177,50 (nove mil e cento e setenta e sete reais 
e cinquenta centavos) de mão de obra.

Vigência do contrato: de 90 (noventa), ou antes por ocasião da con-
clusão dos serviços.

Fundamento Legal: Parágrafo Único do art. 61, da Lei Federal Nº 
8.666/93.

Estrela Velha, 29 de junho de 2018.

Cecilia Montagner Ceolin, Prefeita Municipal.

Aprovada pelos ve-
readores em maio, 

a moção de congratula-
ções pelos 25 anos de 
existência da Liga Fe-
minina de Combate ao 
Câncer (LFCC) foi en-
tregue na sessão ordi-
nária da última segun-
da-feira, 2, às voluntá-
rias da entidade no ple-
nário Ottmar Kessler. A 
homenagem foi propos-
ta pela vereadora Preta 
Teichmann (PSDB), que 
destacou a importância 
do trabalho desenvol-
vido pela entidade fi-
lantrópica, se manten-
do como uma das mais 
atuantes no município.

A Liga Feminina foi 
fundada no dia 26 de ju-
nho de 1993. Uma das 
voluntárias da entida-
de, Carmem Pasa dis-
cursou em nome das 
companheiras de enti-

dade e afirmou ser gra-
ta pelas pessoas que ti-
veram a coragem de 
lançar o projeto há 25 
anos. “Recebemos com 
grande sat isfação e 
honra esta moção. Agra-
decemos e colocamos a 
Liga Feminina à dispo-
sição da comunidade”, 
ressaltou.

Preocupação 
com o sarampo
Nenhum projeto de 

lei foi aprovado a ses-
são, sendo que quatro 
foram baixados nas co-
missões para estudos. 
Na tribuna livre, o apo-
sentado Gabriel de Sou-
za falou sobre a preocu-
pação com o surgimen-
to de casos de sarampo 
no Rio Grande do Sul, 
uma doença que havia 
sido erradicada inclu-
sive no país.

Souza levou uma có-
pia de uma reportagem 
antiga veiculada na Ga-
zeta da Serra em que 
o município exaltava o 

fato da vacinação contra 
a paralisia infantil ter 
superado a meta, che-
gando a 110% de cober-
tura. “É triste saber que 

o Estado, que esteve li-
vre do sarampo, tenha 
cinco casos registrados 
hoje. É para ficar em si-
tuação de alerta. Do-

enças como essas duas 
que nós, um dia, nos or-
gulhamos de ter elimi-
nado, agora me assus-
tam”, disse.

>> Entidade foi agraciada com uma moção de congratulações aprovada pelos vereadores

MATEUS SOUZA

A Procuradoria Re-
gional Eleitoral do Rio 
Grande do Sul (PRE-
-RS), órgão ligado ao 
Ministério Público Fe-
deral, emitiu parecer 
opinando pela cassa-
ção dos diplomas de 
prefeito e vice de So-

bradinho,  Maninho 
Trevisan e Armando 
Mayerhofer. A decisão 
é contrária ao julga-
mento inicial da repre-
sentação eleitoral mo-
vida por Miguel Vieira 
e Alencar Furlan ainda 
em 2016, que condena-

va a dupla a pagamen-
to de multa, mas sem 
a perda dos mandatos. 

O procurador eleito-
ral Luiz Carlos Weber 
opinou pela licitude de 
uma gravação que ha-
via sido desconside-
rada pela então juíza 
eleitoral da Comarca 
de Sobradinho, Vanes-
sa Lilian da Luz, no jul-
gamento que resultou 
em condenação parcial 
da dupla pela prática 
de conduta vedada.

No entanto, a sen-
tença final era apenas 
de pagamento de mul-
ta para ambos, no va-
lor de 15 mil UFIRs. Mi-
guel e Alencar recor-
reram da decisão, le-
vando-a para a segun-
da instância. Para We-
ber, houve captação ilí-
cita de sufrágil e por 
isso ele pede a conde-
nação de Maninho e 
Mayerhofer por com-
pra de votos. Agora, é 
aguardada a realiza-
ção de julgamento no 
Tribunal Regional Elei-
toral (TRE-RS), cuja 
data ainda não está de-
finida.

Procurador opina pela cassação de Maninho e Mayerhofer
REPRESENTAÇÃO ELEITORAL
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VENDE

EDITAL DE PÚBLICO LEILÃO EXTRAJUDICIAL

2018/B 71230618-6

O LEILOEIRO OFICIAL Alexandre Medeiros Silva, matrícula JUCERGS nº 
156/99, devidamente autorizado pelo Credor Fiduciário COOPERATIVA DE 
CRÉDITO, POUPANÇA E INVESTIMENTO CENTRO SERRA – SICREDI CENTRO 
SERRA-RS, torna público que submeterá à venda, para pagamento da dívi-
da fiduciária em favor do credor SICREDI CENTRO SERRA, na forma da lei 
9.514/97 e regulamentação complementar, observadas as condições do 
contrato de empréstimo, em Primeiro Público Leilão, no dia 16 de julho 
de 2018, às 16:00hs, tendo por local as dependências da Câmara do Co-
mércio, Indústria e Serviços de Sobradinho - CACISS    na rua Herbert Wi-
lke, 89, Centro  Sobradinho-RS – CEP: 96.900-000, pela maior oferta, res-
peitando o preço mínimo de venda (valor de avaliação estipulado no con-
trato) e, não alcançando êxito neste, em Segundo Público Leilão, no dia 23 
de julho de 2018, no mesmo horário e local, pelo maior lance oferecido, 
desde que igual ou superior ao preço mínimo equivalente ao montante 
da dívida e demais encargos e obrigações, tudo devidamente atualizado 
na data do leilão, o imóvel a seguir descrito: A área ideal de 3.800m2 (três 
mil e oitocentos metros quadrados), dentro de área maior de 50.000m2, 
localizada no lugar denominado “Linha Quinca”, neste município de So-
bradinho/RS, confrontando-se, dentro de área maior, ao norte com ter-
ras de Celso Limberguer; ao sul com terras de Alqueire; a leste com ter-
ras de Lino Aparício Baggiotto; e a oeste com terras de Celia Pena. Matrí-
cula nº 11.901 (R.3) do Registro de Imóveis de Sobradinho. 

PAGAMENTO: À VISTA; COMISSÃO DO LEILOEIRO: 5%; CONTRATO Nº B 
71230618-6; VALOR NO 1º LEILÃO: R$ 120.000,00 (CENTO E VINTE MIL 
REAIS); 2º LEILÃO: R$ 88.116,89 (OITENTA E OITO MIL, CENTO E DEZES-
SEIS REAIS E OITENTA E NOVE CENTAVOS), valor corrigido pela aplicação 
do coeficiente de atualização monetária estipulado em contrato, mais as 
despesas previstas no Art. 27, § 2º da Lei 9.514/97.

FIDUCIANTE: Maria Odete Rohers Fardin – CPF: 470 669 030 - 72, com 
endereço em Est. Velha Granja, nº 303 – município de Sobradinho/RS.

INFORMAÇÕES: Com o leiloeiro Alexandre Medeiros Silva, com escritó-
rio na rua Padre Hildebrando, 258 – cj. 404, Bairro Santa Maria Goretti, 
Porto Alegre – RS, telefones (51) 3337 0165 e (51) 99969 8860 – e-mail: 
amsleiloes@hotmail.com

Sobradinho, 27 de junho de 2018.

SICREDI CENTRO SERRA/RS

OCASIÃO: Vendo aparta-
mento - kit-net, 2º piso, pró-
ximo ao mercado Soares - So-
bradinho, R$ 55.000,00(cin-
quenta e cinco), aceito pro-
postas, negocio. Me ligue/
Whats: 51 981 736 391.

IMOBILIÁRIA NOVO 
TEMPO VENDE: em Encru-
zilhada do Sul e região várias 
propriedades rurais para plan-
tio de soja, milho, oliveira, vi-
deiras, criação, etc. Áreas de 
15ha à 700ha site www.imo-
biliárianovotempo.com.br Cel 
(51) 99968 6878. Ligue e mar-
que uma visita.

Barbada da semana 85 ha 
para soja valor 10 mil ha

VENDO: Casa de alvenaria 
em Sobradinho - 2 quartos, 
sala/cozinha e banheiro, terre-
no de esquina com 454m², es-
criturada, localizada em fren-
te a tornearia do Inácio, próxi-
mo a escola Espírito Santo, óti-
ma vizinhança. R$ 135.000,00. 
Contato: 51 981 736 391.

VENDE-SE: Sala Comer-
cial no Edifício Santo Mioni, na 
Rua General Osório, nº 29, no 
Centro de sobradinho. Tratar: 
51 996 224 416.

VENDO: R$ 40MIL! Terre-
no em Sobradinho com água, 
luz e calçamento. Pronto pra 
construir! Aceito financiamen-
to da Caixa. Contato: 51 981 
736 391.

CASA CONJUGADA DE ALVE-
NARIA NOVA- R$ 120.000,00. 
2  quartos, sala, cozinha, banhei-
ro. Localizada na Rua Luiz Fran-
cisco Lazzari. Bairro Copetti, So-
bradinho/RS

CASA DE ALVENARIA – R$ 
180.000,00. 2 quartos, sala, co-
zinha, banheiro, garagem e pátio 
cercado. Localizada na Rua Ibicuí. 
Centro de Sobradinho/RS

CA SA  ALVENAR IA  –  R$ 
230.000,00. 1 suíte, 1 quarto, 
sala, cozinha, banheiro, garagem 
e pátio cercado. Localizada na Rua 
Caetano Roso, Bairro Baixada, So-
bradinho/RS

A P A R T A M E N T O  –  R $ 
250.000,00. 1 quarto, 1 suíte, 
sala com churrasqueira, cozinha 
com área de serviços. Localizado 
na Rua General Osório, esquina 
com a Rua Pedro Álvares Cabral. 
Centro, Sobradinho/RS

CASA DE ALVENARIA – R$ 
250.000,00. 3 quartos, sala, cozi-
nha, 2 banheiros, garagem, área 
de serviços, terreno com 528 m², 
pátio fechado. Localizada na Rua 
Padre Benjamim Copetti. Bairro 
Copetti, Sobradinho/RS

CASA MISTA – R$ 260.000,00. 
3 quartos, sala, cozinha, banheiro, 
garagem. Terreno com 1000m² e 
pátio cercado. Localizado na Rua 
Quintilho Lazzarotto. Ibarama/RS

CASA DE ALVENARIA – R$ 
550.000,00. 2 quartos, 1 suíte, ba-
nheiro social, lavabo, sala de estar, 
sala jantar, cozinha, lavanderia, ga-
ragem para dois carros, pátio cer-
cado. Casa de 2 pisos e semi mo-
biliada. Localizada na Rua Angelo 
Vendrusculo. Bairro Vera Cruz, 
Sobradinho/RS.

CONVITE PARA MISSA 7º DIA

Muitos são os inconformados com sua 
partida , mas a certeza de que foi orando 
por Jesus, por estar pronta e ter cumpri-
do sua missão na Terra, nos dá o consolo 
de que estás muito bem, e sempre estará 
olhando por nós.

Tudo fizemos para que sua vida não se 
extinguisse, mas Deus assim quis.

De você guardaremos o exemplo de tra-
balho, honestidade e amor à família e aos 
amigos sem exigir recompensa.

Deixou em nossos corações uma pro-
funda saudade, pelo tempo que viveu en-
tre nós!

Saudades dos filhos Renato e Rafaela.

Convidamos para missa a ser cele-
brada amanhã, dia7, às 18h, na Igreja 
Matriz Nossa Senhora dos Navegantes, 
em Sobradinho.

ROSI 
TERESINHA 
NUNES DE 

LIMA
* 23/09/1968
ŧ 28/06/2018

PREFEITURA MUNICIPAL DE 
SEGREDO

PROCESSO N° 35/2018
DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 11/2018

O Prefeito Municipal de Segredo, torna público a Dispensa de Licita-
ção n° 11/2018, para contratação de mão de obra e material para cons-
trução de piso de concreto em quadra existente na Escola Estadual de 
Ensino Fundamental Miguel Mergen, Vila Tamanduá – RS, no valor total 
de R$ 14.611,80 (Quatorze mil e seiscentos e onze reais e oitenta cen-
tavos) sendo contratada a empresa F E B CONSTRUTORA LTDA, CNPJ Nº 
21.183..420/0001-20, com sede à Rua dos Imigrantes, 1035, Centro, Se-
gredo – RS,  representada por Bruno Feron Bisognin,  Engenheiro Civil, 
inscrito no CRE/RS nº 187.511, nos termos do art. 24, inciso I da Lei de 
Licitações.

Segredo-RS, 05 de julho de 2018.

VALDIR JOSÉ RODRIGUES
Prefeito Municipal

CÂMARA MUNICIPAL DE 
VEREADORES DE SOBRADINHO

EXTRATO DO TERCEIRO TERMO ADITIVO AO CONTRATO 
05/2015 – CONVITE 17/2015

Partes: Câmara Municipal de Vereadores de Sobradinho/RS – Con-
tratante.

              Joel Vieira Dalberto MEI – Contratado.
Objeto: Renovação da vigência do Contrato 05/2015 - Manutenção 

e modernização do website da Câmara; Valor mensal: R$ 462,12 (qua-
trocentos e sessenta e dois centavos e doze centavos); Valor Total: R$ 
5.545,44 (Cinco mil quinhentos e quarenta e cinco Reais e quarenta e qua-
tro centavos); Início da Vigência: 17 de abril de 2018 à 17 de abril de 2019.

VALDECIR ADRIANO BILHAN
Presidente 

EXTRATO DO QUARTO TERMO ADITIVO AO CONTRATO 
05/2015 – CONVITE 17/2015

Partes: Câmara Municipal de Vereadores de Sobradinho/RS – Con-
tratante.

              IPM Sistemas Ltda – Contratado.
Objeto: Prorrogação do prazo de contrato por 12 meses, incluindo 

o reajuste do valor anteriormente pactuado, Fundamentação: Art.65 
Lei 8.666/93 e suas posteriores alterações. Valor mensal: R$ 2.019,10 
(Dois mil e dezenove Reais e dez centavos). Início da Vigência: 06 de ju-
nho de 2018.

VALDECIR ADRIANO BILHAN
Presidente 

CÂMARA MUNICIPAL DE 
VEREADORES DE SOBRADINHO

PREFEITURA MUNICIPAL DE 
LAGOA BONITA DO SUL

AVISO DE LICITAÇÃO
PREGÃO PRESENCIAL DE REGISTRO DE 

PREÇO N° 18/2018

O MUNICÍPIO DE LAGOA BONITA DO SUL/RS torna público, para o co-
nhecimento dos interessados, que dia 18 de julho 2018, às 09 horas, na 
sala de reuniões da Prefeitura Municipal de Lagoa Bonita do Sul, estará re-
cebendo propostas para futuras aquisições de mobiliário para as Secreta-
rias Municipais de Lagoa Bonita do Sul. Maiores informações na Prefeitura 
Municipal de Lagoa Bonita do Sul, Rua Pedro Maciel, 1230, ou pelo tele-
fone: (51) 3616-4107, ou ainda pelo site: lagoabonitadosul.atende.net .

Lagoa Bonita do Sul, 05 de julho de 2018.

Gilnei Arlindo Luchese
Prefeito Municipal

SECRETARIA MUNICIPAL DE ADMINISTRAÇÃO – SETOR  DE COMPRAS E LICITAÇÕES
EXTRATOS DE CONTRATOS E TERMOS ADITIVOS

Nº Empresa Contratada Objeto Valor (R$) Modalidade Data Vigência
033/18 DELTA SOLUÇÕES EM 

INFORMÁTICA LTDA
Locação de Sistemas de Informática. 9.080,61    

mensais
 Dispensa   
013/2018

01/06/2018 01/07/2018

050/16 CENTRO DE INTEGRAÇÃO 
EMPRESA ESCOLA DO RS 

Serviços de agente de integração para 
captação, cadastramento e administração 
de estagiários.

2º Aditivo 01/06/2018 01/06/2019

034/18 CONSTRUTORA SECRETTI 
LTDA  ME

Execução de reforma da UBS de Campo 
de Sobradinho. 

   31.212,00 TP nº 004/201811/06/2018 11/10/2018

035/18 DFSUL VEICULOS E SERVIÇOS 
LTDA

Aquisição de veículo novo.   43.200,00 PP nº 006/2018 13/06/2018 13/06/2019

036/18 J A SPOHR S/A VEICULOS Aquisição de veículo novo.   79.500,00 PP nº 006/2018 13/06/2018 13/06/2019
037/18 UNICAL – UNIVERSAL DE 

CALCÁRIOS LTDA
Aquisição de calcário.  124.000,00              PP nº 014/2017  14/06/2018 14/09/2018

033/18 DELTA SOLUÇÕES EM 
INFORMATICA LTDA

Locação de Sistemas de Informática. 9.080,61    
mensais

 1º Aditivo 01/07/2018 01/08/2018

EDITAL DE PROCLAMAS
 
Meraci Terezinha Rech Zimmer - Registradora Civil da Comarca 

de Arroio do Tigre-RS; no uso de suas atribuições legais, FAZ SA-
BER que habilitaram-se na forma da Lei e pretendem se casar:  

1.    LUCIANO KRALICK e SARAJANE TEICHMANN
Caso alguém souber de eventuais impedimentos, oponha-os 

na forma da Lei junto ao Ofício dos Registros Públicos, situado 
na Rua Mal. Castelo Branco-075, sala 08, em Arroio do Tigre-RS. 
Fone nº 0XX51 3747-1271.

 Arroio do Tigre-RS, 05 de Julho de 2018.
 

Meraci Terezinha Rech Zimmer
        Registradora Civil

SETOR DE LICITAÇÕES 

A Prefeita Municipal de Estrela Velha – RS, torna público a realização da:

 - TOMADA DE PREÇOS Nº 008/2018, no dia 30/07/2018, às 9h, objeti-
vando a reforma da Unidade Sanitária de Saúde da Sede. 

Edital e informações complementares, junto ao Departamento de Lici-
tações ou no site www.estrelavelha.rs.gov.br, fone 51 3616 7011, e-mail 
licitaev@terra.com.br. Estrela Velha, RS, 03/07/2018. Cecilia Montagner 
Ceolin, Prefeita Municipal.

PREFEITURA MUNICIPAL DE 
ESTRELA VELHA
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Novo secretário assume os trabalhos nas Obras

Na manhã de segun-
da-feira, 2, em mais uma 
importante ação de for-
talecimento da Prefeitu-
ra Municipal de Estrela 
Velha, através da Secre-
taria de Agricultura, Fo-
mento Econômico e Meio 
Ambiente, a prefeita Ce-
cilia Montagner Ceolin, 
fez a entrega de um tra-

tor agrícola 4X4 – 100 
CV, da marca John Dee-
re, modelo 6100J. 

O veiculo foi adquiri-
do através de emenda de 
bancada e atenderá ao 
homem do campo e co-
munidades da zona ru-
ral do município, aten-
dendo a todas as deman-
das com mais agilidade.

Na sua 11ª edição, o 
tradicional Festival do 
Frango Caipira, realiza-
do no domingo, 1º de ju-
lho, mais uma vez foi um 
grande sucesso e reuniu 
centenas de pessoas no 
ginásio na Comunidade 
São Marcos, de Linha São 
Marcos. 

O Festival do Fran-
go Caipira vem se con-
solidando como um dos 
mais originais festivais 
gastronômicos da região, 
tendo alcançado grande 
sucesso em todas suas 
edições anteriores.

Na manhã da última 
segunda-feira, 2, Ja-

ckson Rafael Ravanello 
tomou posse como ti-
tular da Secretaria Mu-
nicipal de Obras, Servi-
ços Públicos e Trânsito 
do município de Estre-
la Velha. O servidor mu-
nicipal dará continuida-
de aos trabalhos que vi-
nham sendo desenvol-
vidos pelo ex-secretá-
rio Tarcisio Arcangelo 

Somavilla, que era res-
ponsável pela pasta. 

De acordo com Ja-
ckson, além de dar se-
quência aos trabalhos, 
será priorizada a recu-
peração de todas as es-
tradas vicinais, dando 
condições para que in-
dependente de situação 
climática, os veículos, 
ônibus e caminhões pos-
sam se deslocar tranqui-
lamente.

>> SECRETARIADO   Jackson Rafael Ravanello, que é servidor público municipal, atuará 
no lugar de Tarcisio Arcangelo Somavilla, antigo responsável pela pasta

Prefeita entrega trator 
à Secretaria Municipal 

de Agricultura

Festival do Frango Caipira foi um sucesso

A Secretaria Municipal de Saúde de Se-
gredo, representada pela enfermeira Ca-
roline Redin, realizou no mês de maio, em 
parceria com o Centro de Referência de 
Assistência Social (Cras), palestras para 
os grupos do Paif sobre Saúde da Mulher.

As palestras abrangeram temas como 
Menopausa, Métodos Contraceptivos, Do-
enças Sexualmente Transmissíveis, Gra-
videz na Adolescência, entre outros as-
suntos.

Estas palestras visam proporcionar 
troca de experiências e autoconhecimen-
to entre as participantes. 

Palestras do Cras abordaram temas sobre a saúde da mulher
SEGREDO

FOTOS: DIVULGAÇÃO

>> Atividades foram promovidas pela Assistência Social>> Palestras abrangeram temas importantes da saúde da mulher
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Mateus Souza
mateus@gazetadaserra.com.br

Videomonitoramento: um 
benefício para a segurança regional
>> DEMANDA ANTIGA  Sobradinho integra a lista dos municípios que serão 
contemplados com câmeras que ajudarão na identificação e investigação de crimes

A segurança pública 
tornou-se, nos últi-

mos anos, o centro das 
atenções entre muitas 
demandas regionais. O 
aumento da criminali-
dade, mesmo em mu-
nicípios de menor por-
te, preocupa a popu-
lação. Por isso, muitas 
soluções têm sido bus-
cadas por autoridades 
para coibir o problema 
crescente. Uma delas é 
a instalação de câme-
ras de monitoramento, 
que deve contemplar 
o Centro Serra em um 
moderno projeto a ní-
vel regional.

Diretor de Seguran-
ça Pública na Prefei-
tura de Santa Cruz do 
Sul, o segredense Tiago 
Baggiotto explica que o 
Centro de Comando e 
Controle Integrado do 
Vale do Rio Pardo terá 
um trabalho de integra-
ção entre os municípios 
para viabilização do vi-
deomonitoramento re-
gional. “O grande espíri-
to deste projeto é a coo-
peração entre o Estado 
e os municípios, atra-
vés das forças policiais. 
Está entre as grandes 
medidas para que seja 
coibida a criminalida-
de”, explica.

Conforme Baggiot-
to, Sobradinho deve re-
ceber inicialmente seis 

câmeras, que serão ins-
taladas em locais estra-
tégicos da cidade, como 
nas ruas centrais e nas 
saídas para municípios 
vizinhos. “Em situações 
específicas, como assal-
tos a bancos, essas câ-
meras ajudarão a ras-
trear por onde os fugi-
tivos passaram, através 
do cercamento eletrô-
nico”, garante. Segun-
do ele, as câmeras com 
leitor de placas e reco-
nhecimento facial tam-
bém auxiliarão na iden-
tificação de criminosos.

Além de Sobradinho, 
serão contemplados 
com câmeras de moni-
toramento os municí-
pios de Santa Cruz do 
Sul - onde ficará insta-

lada a sede do Centro 
Integrado -, Candelária, 
Encruzilhada do Sul, 
Pantano Grande, Rio 
Pardo, Venâncio Aires 
e Vera Cruz. A viabiliza-
ção dessas ocorreu com 
recursos oriundos de 
emendas parlamenta-
res. Embora tenha sido 
anunciado no ano pas-
sado, o projeto ainda 
não tem previsão de en-
trar em funcionamento 
definitivo, pois ainda é 
necessária a realização 
de licitação para com-
pra dos equipamentos.

Experiência local
Conhecido no Cen-

tro Serra por sua atua-
ção como narrador de 
rodeios, Baggiotto as-

sumiu, no ano passado, 
a função de diretor de 
Segurança de um dos 
municípios mais de-
senvolvidos do Estado. 
E o trabalho em Santa 
Cruz do Sul serve como 
inspiração para a ado-
ção do monitoramento 
regional, segundo ele, 
uma tendência inter-
nacional.

“Aqui, ampliamos o 
poder da Guarda Muni-
cipal. São 71 profissio-
nais que agora atuam 
como polícia ostensiva, 
em colaboração à Briga-
da Militar. Adquirimos 
40 câmeras em 2017, 
constituindo o Centro 
Integrado de Videomo-
nitoramento, Comando 
e Controle, que conta 

também com colabora-
ção da Polícia Civil e dos 
Fiscais de Trânsito”, diz.

>> Segredense Tiago Bag-
giotto atua na Prefeitura de 
Santa Cruz do Sul

DIVULGAÇÃO



Gazeta da Serra18 Sexta-feira I 6 I Julho I 2018 Geral

Momentos de uma viagem para a Europa – Parte 2

Da minha passagem 
pela Itália, lembro 

especialmente meu en-
contro, em Belluno, nor-
te oriental da Itália, com 
Mássimo Facchin, que 
conta a idade de 102 

anos. Pai de Loredana, ca-
sada com meu amigo Ar-
quiteto Mirco Pollet (for-

mado na Universidade 
de Firenze, Itália), Fac-
chin é pintor, escultor e 
dedicado à ciência,  goza 
de boa saúde. Ele partici-
pou da ofensiva das for-
ças alemãs contra a Rús-
sia (União Soviética), no 
início da Segunda Guer-
ra Mundial. 

Fala corretamente o 
alemão, o russo (sua se-
cretária é russa) e, natu-
ralmente, o italiano. Di-
zia, com ênfase, que o 
“globo terrestre” que se 
apresenta nas escolas 
não mostra a terra na sua 
real posição.  Como sem-
pre em casos semelhan-
tes, fiquei  sem falar ou 
muito pouco falei, ouvin-
do, atentamente, as pala-
vras que ele pronuncia-
va, observando as expres-
sões do seu rosto. 

Evidentemente, muito 
fortes as suas referências 
à guerra, (experiências 
vividas  na carne, no cora-
ção e na mente), na durís-
sima participação nas ba-
talhas. Outra imagem tra-
zida da Itália mostra vis-
ta parcial de Fonsaso, ci-
dade irmã gêmea de Iba-
rama (RS, Brasil) e situa-
da na Província italiana 
de Belluno.

Na Suíça - país onde eu 
tive o privilégio de com-
pletar minha formação 
acadêmica e universitá-
ria, ainda como jovem 
professor -, além das be-
líssimas paisagens, orga-
nização democrática da 
população, coloco em re-
levo a visita que fiz, na ca-
pital Berna, à casa (Eins-

teinhaus) onde morou 
Albert Einstein (1879-
1955), genial físico e ma-
temático, que colocou as 
ciências em novo pata-
mar com sua célebre te-
oria da relatividade.

Ele nasceu em Ulm, na 

Alemanha, doutorou-se 
em Zurique na Suíça, aí  
ensinou, como também 
em outras cidades, como 
Praga, Berlim, e por fim, 
efetuou suas importantes 
pesquisas na Universida-
de de Princeton, nos Esta-

dos Unidos.  Nas imagens 
tive o privilégio de colher 
em Berna, pode-se ver o 
ambiente da sala de estar 
da casa, bem como a rua 
central (Kramgasse) da 
capital da Suíça, onde Al-
bert Einstein morou.

>> ESPECIAL   Confira a segunda parte da reportagem sobre a ida do professor 
Melquiades Vicente Zanella para o exterior, visitando países como a Suíça e a Itália

Melquides V. Zanella
Professor e Doutor

Nota do editor
Fechamos aqui a reportagem especial, dividida em 

duas partes, do professor Melquiades Vicente Zanella. 
Para quem gosta de história e que tem o desejo de, um 
dia, conhecer a Europa, este material é um prato cheio. 
Reúne, além das impressões do autor do texto, locais e 
fatos históricos e raros que cercam o Velho Continente.

>> Junto com Massimo Facchin, de 102 anos, escultor e pintor, testemunha da história 
europeia. Ao fundo, além do rio Piave, a bela e surpreendente cidade de Belluno

>> Vista parcial do Centro de Fonsaso, sede do município 
irmão-gêmeo de Ibarama e situada na Província de Bellu-
no, norte oriental da Itália

Imagine o leitor o que poderia 
eu contar a respeito de tudo o que 
vi e aprendi durante essas minhas 
grandes viagens - eu que nasci aí 
no Cerro Preto, nas encostas da 
margem esquerda do Rio Jacuí, 
então município de Sobradinho, 
hoje, de  Ibarama, no Rio Gran-
de do Sul -. 

Não seria possível escrever um 
livro a respeito da minha mais 
recente permanência  em Ber-
lim, por exemplo? Alguma coisa 
os leitores encontram a respei-
to no meu Livro “Os Sinos, A Uva 
e o Trigo” (EDIPUCRS, Porto Ale-
gre, 2016, 616 páginas, 2. Ed.).  
Vale dizer que as nossas viagens 

são interessantes, dependendo 
da nossa capacidade de observar 
e viver, como  também da nossa 
capacidade de interpretar aquilo 
que observamos e vivemos.  Sabe 
viajar aquele que sabe onde está, 
isto é, sabe situar o lugar (região) 
no amplo contexto geográfico e 
histórico.

>> Na rua central de Berna, capital da Suíça, está situada 
a casa onde morou Albert Einstein

>> Particular da casa onde Albert Einstein morou em Berna, capital da Suíça

Aprendizado

FOTOS: MELQUIDES ZANELLA
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Nossos leitores
>> A Gazeta da Serra agradece 
sua prestigiosa companhia: Unisc 
Biblioteca, Sobradinho; Sindicato dos 
Funcionários Municipais, Sobradinho; 
Pedro Valtair da Silveira, Sobradinho; 
Barbara Lazzari Bertolo, Ibarama; Janio 
Carlos da Costa, Passa Sete; Cotriel, 
Estrela Velha; Benoni Hunfer, Segredo; 
Escola Municipal Marechal Deodoro, 
Lagoa Bonita do Sul e Fernando 
Augusto Karnopp, Tunas.

Saideira!!

www.coquetel.com.br

No enterro de um grande pé 
de cana, todos os amigos estavam 
lamentando a morte dele, quando um 
teve uma brilhante idéia:

- Deveríamos abrir um bar neste 
cemitério. Só assim poderíamos nos 
despedir dos amigos como se deve!

Um sóbrio que estava presente 
pergunta:

- E como se chamaria o bar?
- A Saideira!

NovelasPRÓXIMA SEMANA NAS

Lady Margareth avisa a Darcy sobre Briana. Elisabeta 
e Venâncio se surpreendem ao ver as máquinas do 
jornal destruídas. Fani decide contar para a família de 
Tibúrcio o que lhe aconteceu após o desaparecimento de 
Josephine. Elisabeta acusa Lady Margareth de destruir 
seu jornal. Tibúrcio desmente as acusações de Fani. Jane 
apoia Julieta e Camilo se reconcilia com a mãe. Susana 
apresenta Xavier para Lady Margareth. Rômulo e Cecília 
deixam a Mansão do Parque. Todo o maquinário do 
jornal é renovado e Elisabeta comemora. Camilo e Jane 
ficam estarrecidos com a revelação de Susana sobre o 
falso casamento. Fani se desculpa com Cecília. Brandão 
compara Mário a Mariana e fica perturbado. O Barão 
não aprova o noivado de Ema com Ernesto. Charlotte 
não consegue convencer Julieta a dar uma nova chance a 
Olegário. Lady Margareth demite Petúlia. Camilo e Jane 
se casam novamente. Cecília e Fani procuram as cartas 
trocadas entre Fani e Edmundo no passado. Josephine 
seduz Uirapuru. Brandão confronta Mário/Mariana.

GLOBO - 18h20ORGULHO E PAIXÃO 

DEUS SALVE O REI GLOBO - 19h30

Diana pede ajuda a Selena e Amália, ao saber que 
Catarina planeja atentar contra sua vida. Agnes sonha 
com a filha de Brice e deduz que ela está viva. Selena 
conta a Tiago que ela e Amália estão investigando 
Catarina. Matilda aconselha Teodora a ignorar Ulisses. 
Catarina manda Delano seguir Diana. Romero reclama das 
ausências de Selena para Afonso. Delano alerta Catarina 
sobre a armadilha de Selena e Amália. Afonso vê Delano 
deixar o quarto de Catarina e desconfia. Diana conta a 
Gregório que Catarina tentou matá-la e revela que Amália 
e Selena estão investigando a rainha. Afonso questiona 
Amália sobre a investigação a respeito de Catarina. 
Lucrécia vê Glória sem os efeitos do fruto mágico. Glória 
come vários frutos de uma vez. Diana sofre ao saber por 
Gregório que ele revelou seus sentimentos por Amália. 
Afonso manda Romero preparar o exército para expulsar 
Otávio de Artena. Gregório contém sua emoção ao ouvir 
de Amália que ela ama Afonso. Otávio pede a Aires que 
fique atento a Virgílio.

SEGUNDO SOL GLOBO - 21h25

Valentim sugere mostrar a nova música de Beto/Miguel 
para Luzia/Ariella, e Karola contesta. Ícaro marca um 
encontro com Manuela no show de Luzia/Ariella. Laureta 
observa Ícaro e Rosa. Remy se aproxima de Luzia/Ariella. 
Rosa tenta descobrir com Galdino o que Laureta esconde 
sobre Luzia/Ariella. Groa se preocupa com Luzia/Ariella. 
Ícaro discute com Luzia/Ariella. Valentim encontra Rosa 
com Remy e tem uma crise de ciúmes. Gorete afirma 
que reerguerá o fã-clube de Beto Falcão. Severo e Edgar 
destratam Karen. Luzia conta para Cacau que Ícaro lhe 
procurou. Ícaro revela a Manuela a verdadeira identidade 
da DJ Ariella.  
Dodô não consegue se explicar para Ionan, que tenta 
descobrir a verdade com Remy. Katiandrea faz revelações 
sobre Laureta para Ícaro. Laureta repreende Rosa e 
discute com Ícaro. Severo surpreende Rochelle. Beto/
Miguel questiona Rosa sobre Ícaro e decide ir atrás do 
rapaz. Karola conta para Laureta que foi procurada pelo 
irmão de Manuela.

Rindo à toa

√ Anzóis   √Vendas e Registros
√ Linhas    e Renovação de Armas
√ Carretilha
√Molinetes
√ Varas
√ Camping
√ Carabinhas de 
pressão
√ Barracas
√ Lanternas
√ Coletes 
√ Barcos

Pasa Caça e Pesca

Rua Reinoldo Schmidt - Arroio do Tigre
Fone: 51 9 9877 6843

PALAVRAS CRUZADAS DIRETAS

Solução

www.coquetel.com.br © Revistas COQUETEL
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Forçar
(alguém) a
fazer algo

"(?) Good",
sucesso 
de Drake

Veia
dividida

em inferior
e superior

Satélite
vulcânico
de Júpiter

(Astr.) 

Estado do
monte

Caburaí
(sigla) 

Bomba do
Projeto 

Manhattan
(EUA)

Pelo do
pescoço

do cavalo

Brincadei-
ra de torci-
das em es-
tádios (pl.)

Área
sensível
ao toque,
no tablet

Sabor
picante

como o da
pimenta

Aliança mi-
litar sedia-

da em
Bruxelas

Código da
Irlanda na

web

"Bel (?) –
O Sedutor",

filme de
2012

Luminária
com foco 
direciona-
do (ing.)

Louco, em
inglês

Divisão do
tempo

Cinza, 
em inglês

Rio
italiano

Capital
europeia

do Coliseu
Contudo

A Virgem
Maria

(Catol.)

Área de
uma

atividade

Arte de 
miniaturi-
zar plantas
originada
no Japão

O tom de
flamingos
Quente em
demasia

Botão de
gravação
em filma-

doras
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Animal co-
mo a Hello

Kitty

Sisal 
(Bot.)
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Que
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convicção
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(pop.)

Tipo de
barco

Sinalizador
de trânsito

Sinfonia de
Beethoven 

Diz-se das
ações que
respeitam
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de de
expressão

Adversário

Desestati-
zada

Tinha o
hábito de

Instrumen-
to de sopro

Instinto
(fig.)
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avião

DefeitoUso do es-
paço ocioso em cida-
des para o plantio de
alimentos

Mortos
com

crueldade

Ouro, em
francês
Prenda
com nó

EMPOF
HORTAURBANA

PRESSIONAR
TOOSAVEIRO

NCAVARR
DEMOCRATICAS

NONAIOT
TEDAZAIA

RECOAGAVE
ROSADOOR

TELAGATAO
BONSAIOTAN

RÇROMAERA
RAMODADU
DIAMISPOT

NOSSASENHORA

2/or. 3/ami — ash — mad — too. 4/edaz — spot. 6/bonsai.
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Recuperação da ERS-400 avança 
e, enfim, chega ao estágio final
>> OBRAS   Próximo passo é concluir a sinalização no trecho desde Candelária até 
Sobradinho. Daer ainda não estabelece prazo para finalização dos trabalhos

No trecho entre Can-
delária e Sobradi-

nho vai ter motorista tra-
fegando feliz pela ERS-
400. Depois de uma dé-
cada de espera, as obras 
de recuperação da rodo-
via chegam ao estágio 
final. Após cerca de um 
ano, a expectativa é so-
bre o encerramento dos 
trabalhos, com a sinali-
zação completa da ro-
dovia.

De acordo com o De-

partamento Autônomo 
de Estradas de Roda-
gem (Daer), não é possí-
vel determinar uma data 
específica para o térmi-
no, pois a partir de ago-
ra o andamento dos ser-
viços vai depender de 
boas condições climá-
ticas. Com investimen-
to de aproximadamente 
R$ 11,8 milhões, as obras 
contaram com restaura-
ção do pavimento, sina-
lização, drenagem, roça-
da e manutenção rotinei-
ra da rodovia até o fim do 
contrato, em novembro 
de 2021.

De acordo com o Daer, 
foram recuperados 19,63 
quilômetros por meio do 
Programa Restauro, com 
início pela localidade de 
Vila União, em Candelá-
ria, até a entrada de So-
bradinho, no entronca-
mento com a ERS–347 e 
a RSC–481. As obras de 
recuperação compõem o 
lote 6 do Programa Res-
tauro, que inclui, ain-
da, a renovação comple-
ta dos 12,5 quilômetros 
da RSC–481, entre Cerro 
Branco e Novo Cabrais. 
O Restauro é executado 
pelo governo do Estado, 
por intermédio da Secre-
taria dos Transportes e 
do Daer.

Histórico de 
queixas e protestos
Em razão das condi-

ções precárias de trafe-
gabilidade, os protestos 
na ERS–400 fizeram par-
te, por anos, do cenário 
do Centro Serra. O cirur-

gião-dentista Ivan César 
Müller percorre o trecho 
há 22 anos. De Sobradi-
nho, onde reside, até o 
consultório em Candelá-
ria a viagem durava cer-
ca de uma hora. Agora, 
com a recuperação, são 
necessários apenas 40 

minutos. 
Para ele e outros mo-

radores, que ficaram co-
nhecidos como os “as-
sadores do asfalto”, por 
causa dos churrascos re-
alizados nos buracos da 
rodovia, a obra é motivo 
de comemoração. “Atu-

almente a ERS–400 está 
muito boa. Foram feitas 
várias obras de recapea-
mento da pista. A sinali-
zação já está ótima tam-
bém. Antes, no inverno, 
por conta da neblina, era 
um grande problema tra-
fegar por lá”, afirma Ivan.

Heloísa Poll
redacao@gazetadosul.com.br

Crema
Conforme o Daer, outra obra que chega aos estágios 

finais é a da rótula no entroncamento da ERS–400 
com a RSC–287, em Candelária. Iniciada em março 
deste ano, a ação faz parte do Contrato de Restauração 
e Manutenção (Crema) da região de Santa Maria–
Cachoeira do Sul e tem investimento aproximado 
de R$ 1,5 milhão, com recuperação estimada em 26 
quilômetros. A expectativa, agora, é que melhore o 
fluxo de veículos e que haja redução no número de 
acidentes.

>> Uma década de espera por trabalho de recuperação da ERS–400 está chegando ao fim

RODRIGO ASSMANN

A Clínica Ecomed, com sede no Cen-
tro de Sobradinho, procurando sem-
pre manter-se em sintonia com o que 

há de mais moderno na área de ima-
gem, informa seus pacientes que re-
aliza procedimentos diagnósticos mi-

nimante invasivos.
A clínica realiza diversos tipos bi-

ópsias, como as de próstata, mama, 
região cervical, bloqueios de dor e 
outros.

Os procedimentos são realizados 
pelo médico Murilo Ruoso Moraes, 
especialista em diagnóstico por ima-
gem, com treinamento nos melhores 
centros médicos do país.

Clínica Ecomed: em sintonia com o que há de moderno
INFORME PUBLICITÁRIO

>> Uma biópsia guiada por US, de nódulo de abdômen

DIVULGAÇÃO
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15 AnosLê
make & hair
Oliveira

Ano de comemoração... 15 anos é um 
momento esperado por muitas meninas... 

Muitas inclusive, tive a honra de fazer parte 
deste mágico momento. 

Nada mais justo que usar essa data não 
somente para comemorar,  mas sim para mudar... 
repaginar... porque todos que confiam em nosso 
trabalho merecem o melhor.  Foi pensando nisso 
que mudamos alguns cômodos do Lê Oliveira 
Make e Hair para tornar ainda mais mágico todos 
os seus dias...  

Não poderia deixar de agradecer todos que 
no decorrer destes anos sentaram em nossas 
cadeiras, pois todo meu sucesso vem não 
somente do meu trabalho, mas sim da confiança 
nele depositada. 

Nós todos fazemos parte dessa história. 
Gratidão me resume...

Salas Remodeladas
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>> Tirone, Lauro, Gustavo, Gutinho, Lê, Anunciata, Ari, Neiva e Ivo

15 anos de amor 
à profissão e 

profissionalismo

Coberturas Sociais 
por Evanir Bertópor Evanir Bertó

evanir@gazetadaserra.com.br

>> Vera, Lê, Marlusa, Nádia e Vandreia >> Eime, Lê e Inajara

>> Aglae, Elionora, Lê, Eliana e Gutinho >> Eliane, Tainá, Lê e Tamy

>> Gustavo, Gutinho e Lê

>> Momento da bênção

             PARABÉNS!!!
No dia 23 de junho, ISAURA MARIANO, 

comemorou seus 75 anos de idade, entre amigos e 
familiares.

>> Larissa, Lê, José Vitor >> Aline Konrad, Lê e Gessica Paiano

A última terça feira, 3 de Julho, foi escolhida para comemorar 15 anos 
do Lê Oliveira Make & Hair. A comemoração foi aberta à todos que fizeram 
parte dessa longa caminhada e contou com a presença do Grupo Gazeta 
para sua cobertura.

Na oportunidade, além de um delicioso coquetel servido por Gladis 
Schuster, antes do tradicional parabéns os presentes participaram de uma   
bênção feita com muito carinho pelo Giácomo Sr. Jacó Rech.
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Horóscopo
ÁRIES 

21/03 a 20/04 - Man-
tenha os pés no chão 
e evite correr atrás de 

promessas ou ideias que pare-
cem boas demais para ser ver-
dade. Se tem compromisso, 
saia da mesmice e traga novi-
dades para a vida a dois.

LIBRA
23/09 a 22/10 - Quem 
trabalha com vendas ou 
lida com o público tem 

mais chance de se destacar. 
Mas melhor pensar duas ve-
zes antes de gastar ou fazer um 
empréstimo. Você e o par vão 
se entender às mil maravilhas.

TOURO
21/04 a 20/05 - Terá 
mais confiança e seu 
lado ambicioso deve vir 

à tona. Mas, na parte da ma-
nhã, é melhor apostar na di-
plomacia ao lidar com colegas. 
No romance, faça um esforço 
para ser mais flexível para evi-
tar atritos.

ESCORPIÃO
23/10 a 21/11 - Em 
casa, o astral pode fi-
car tenso se você exigir 

que tudo seja feito do seu jei-
to. No trabalho, seu lado práti-
co se destaca, mas tenha jogo 
de cintura. Lembranças de um 
relacionamento podem balan-
çar seu coração.

GÊMEOS
21/05 a 20/06 - Você 
estará com a mente 
mais aberta a novas 

ideias no trabalho. Mas não 
perca de vista o resultado, nem 
deixe os prazos de lado. A saú-
de pode precisar de mais aten-
ção. A dois, deixe a rotina bem 
longe!

SAGITÁRIO
22/11 a 21/12 - Racio-
cínio rápido e facilidade 
ao se comunicar serão 

suas melhores armas no traba-
lho. Mas pense bem antes de 
falar, pode haver mal-entendi-
do. A vida a dois ganhará mais 
leveza e descontração.

CÂNCER
21/06 a 21/07 - Bom 
dia para cuidar de as-
suntos ligados a dinhei-

ro ou herança. Só não exage-
re nos gastos. Será mais fácil 
se livrar do que não tem mais 
espaço em sua vida. Pode sur-
gir uma briga com quem ama 
-- converse.

CAPRICÓRNIO
22/12 a 20/01 - É hora 
de agarrar qualquer 
oportunidade de me-

lhorar seus ganhos. Mas não 
se envolva em um negócio 
duvidoso. Na vida amorosa, 
vai buscar segurança e talvez 
você não se interesse por algo 
passageiro.

LEÃO
22/07 a 22/08 - No tra-
balho, agir em equipe 
será mais fácil. Os re-

lacionamentos estão em alta, 
mas talvez não seja tão fácil 
manter a harmonia em casa. 
Na vida amorosa, driblar o ciú-
me será seu maior desafio.

AQUÁRIO
21/01 a 19/02 - Você 
terá facilidade para as-
sumir o controle nas ta-

refas em equipe, já que sua ha-
bilidade para liderar está em 
destaque. Porém, evite con-
frontos com colegas ou chefe, 
ok? A dois, não esconda suas 
opiniões.

VIRGEM
23/08 a 22/09 - Orga-
nize melhor seu tem-
po e preste atenção 

para não perder informações 
ou documentos importantes. 
Não deixe que a rotina se torne 
um problema na vida amorosa 
e dê apoio ao seu par.

PEIXES
20/02 a 20/03 - Sua 
sensibilidade estará 
mais aguçada e você 
não terá dificuldade 

para descobrir o que as pes-
soas estão pensando ou sen-
tindo. Bom momento para re-
pensar algumas coisas, inclusi-
ve na vida amorosa.

ConfeCção, aluguel e 
1º aluguel.

JADER 
Atelier

O seu estilo é você. 
Escolha a sua tendência. 

Rua Marechal Floriano, 30 Sho  
Fone: 51 3742-1922

Criação 
com 
sofisticação!

Fone 51 3742 2464
Fest

asaniani
 Av. João Antônio, 180 - sala 03 

Sobradinho

MONTAGEM DE FESTAS!
Locação de móveis, painéis, tapetes, 
bolos, personagens de mesa e chão e 

demais complementos

PSICÓLOGA CLÍNICA
CRP 07/19126

PARTICULAR E DESCONTO PARA CONVÊNIOS.

Roberta Salvati Vicente

CLÍNICA ECOMED | SOBRADINHO | FONE: 51  99783 3834 

PSICÓLOGA CLÍNICA

PARTICULAR E DESCONTO PARA CONVÊNIOS.

Roberta Salvati Vicente

CLÍNICA ECOMED | SOBRADINHO | FONE: 51  99783 3834 

PSICÓLOGA CLÍNICA
Roberta Salvati Vicente

Crianças - Adolescentes - Adultos

>> Lairê, Lê, Paula, Adriana, Gutinho e Mafalda

>> Raquel, Carine, Lê, Patrícia, Luiz>> Cristian, Lani, Lê, Gabi e Maríndia

>> Luciane, Lê e Pâmela

>> Thalia, Naiana, Lê, Simone, Verlaine e Elenusa

>> Lucy, Carolina, Lê, Rejane e Aline

>> Gutinho, Luizi, Lê, Evanir e Léo

>> Gessica, Cláudia, Daia, Santa, Lê 
e Amanda

>> Mirian, Fernanda, Lê e Daiane



Gazeta da Serra

251

Nova

13 de julho 19 de julho 28 de junho  6 de julho

Crescente Cheia
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Minguante

 13º

30%

Hoje - Pancadas
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ax

Nascente

Poente

7h26

17h44

Probabilidade de 
chuva

Chuva com trovoadas 

15º

13º

10º

20º

20º

19º

80% 

80%

 5%

Sábado
Sol, chuva e 
trovoadas

Domingo
Sol, chuva e 
trovoadas

Segunda
Parcialmente
nublado

Probabilidade
de chuva

Probabilidade
de chuva

Probabilidade
de chuva
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05/07.....0,5000%   07/07.....0,3715% 

06/07.....0,5000%   08/07.....0,3715% 

Depósitos até 3/5/12         Depósitos a partir 4/5/12

D
Ó

LA
R Comercial 06/07 Paralelo 06/07

R$ 3,91 R$ 4,09

Soja 60kg

Trigo 60kg

Feijão 60kg

Fumo BO1

Milho 60kg

Cordeiro kg vivo

Boi gordo kg vivo

Vaca gorda kg vivo

Fumo TO2

Suíno kg vivo

R$ 70,00 min 

R$ 39,00 min

R$ 110,00 min

R$ 11,64

R$ 33,00 min

R$ 5,20 min

R$ 4,70 min

R$ 3,85 min

R$ 9,35 min

R$ 79,50 max

R$ 43,00 max

R$ 180,00 max

R$ 40,00 max

R$ 7,50 max

R$ 5,20 max

R$ 4,50 max

R$ 2,80 min
R$ 3,60 max
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R

Preços médios conforme levantamento da Emater/RS-Ascar no Estado

quilograma quilograma

>> Indicadores Econômicos

Salário Mínimo Nacional                              R$ 954,00
INCC-M               R$ 730,710
UPF/RS                             R$ 18,8094
EURO - turismo/venda 02/03                    R$ 4,74

>> Previsão do Tempo FONTE: CPTEC/INPE
WWW.CPTEC.INPE.BR

 20º

POSTO ECONÔMICO
QUALIDADE COM ECONOMIA SÓ AQUI!

Rua Independência 403 

Fone 51 3742 1422

POSTO ECONÔMICOPOSTO ECONÔMICO

Sobradinho

Junho 225mm Julho 8mm

esparsas

Probabilidade de 

Parcialmente

Probabilidade

Probabilidade

Domingo
Sol, chuva e 

Probabilidade

O painel “Caminhos 
de Fortalecimento 

da Mulher e da Socie-
dade”, reuniu um bom 
público no Salão Paro-
quial Católico, na últi-
ma quarta-feira, 4. O 
evento contou com pa-
lestra da primeira-da-
ma do Estado e secre-
tária estadual do De-
senvolvimento Social, 
Trabalho, Justiça e Di-
reitos Humanos, Maria 
Helena Sartori. 

Ela falou sobre Pro-
grama Primeira Infân-
cia Melhor (PIM), Co-
missões Internas de 
Prevenção de Aciden-
tes e Violência Escolar 
(Cipave); Não Drogadi-
ção e demais ações do 
Governo do Estado.

Também foi realiza-
da uma palestra com 
a diretora do Depar-
tamento Estadual da 
Criança, Adolescente e 
Juventude da Policia Ci-
vil do Estado, Adriana 
Regina da Costa, sobre 
o Programa “Papo de 
Responsa”. Já a embai-
xadora da Região Sul na 
Campanha da ONU Mu-
lheres Rurais e Juven-
tude Rural com direi-
tos, Bruna Dariva, falou 
sobre o Empoderamen-
to das Mulheres e da Ju-
ventude Rural rumo ao 

Desenvolvimento Sus-
tentável.

Quem também falou 
foi a promotora de Jus-
tiça de Direitos Huma-

nos do Ministério Pú-
blico, Ivana Machado 
Battaglin, abordou o 
Enfrentamento a Vio-
lência contra as Mu-

lheres e Intrafamiliar. 
O evento foi promovi-
do pelo Conselho Mu-
nicipal dos Direitos da 
Mulher (Condim).

Painel debate caminhos para 
a mulher e a sociedade

>> SOBRADINHO   Evento contou com a presença de 
palestrantes como a primeira-dama Maria Helena Sartori

>> Evento foi realizado no Salão Paroquial Católico de Sobradinho

FOTOS: ISABEL CRISTINA SELLI

>> Primeira-dama Maria Helena Sartori palestrou no seminário nessa quarta
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